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Le Président Tebboune préside une cérémonie 
à l’occasion de la Journée nationale de l’ANP

Le président de la 
République, Chef 
suprême des Forces 

armées, ministre de la Défense 
nationale, a présidé, jeudi au 
Cercle national de l’Armée 
à Beni-Messous (Alger), 
une cérémonie en l’honneur 
des retraités de l’ANP, issus 
des rangs de l’Armée de 
libération nationale (ALN), 
des familles de Chouhada du 
devoir national, des invalides 
et des grands blessés de 
l’ANP dans le cadre de la lutte 
antiterroriste, à l’occasion 
de la Journée nationale de 
l’ANP.
Cette cérémonie s’est 
tenue dans le cadre des 
festivités commémorant 
le 60ème anniversaire de 
l’indépendance nationale 
et suite à l’institution par le 
Président Tebboune de la date 
du 4 août Journée nationale de 
l’ANP, coïncidant avec la date 
de la reconversion de l’Armée 
de libération nationale en 
l’Armée nationale populaire.
Le Président Tebboune a été 
accueilli au Cercle national 
de l’Armée par le Général 
d’Armée Saïd Chanegriha, 
Chef d’Etat-Major de l’ANP, 
où un détachement militaire 
lui a rendu les honneurs.
Cette cérémonie a vu la 
présence du président du 
Conseil de la Nation, du 
président de l’Assemblée 
populaire nationale, du 
président de la Cour 
constitutionnelle, du 
Premier ministre, des 
Conseillers du président de la 
République, et des membres 
du gouvernement, ainsi 
que du Général d’Armée, 
Commandant de la Garde 
républicaine, du Secrétaire 
général du ministère de 
la Défense nationale, des 
Commandants des Forces 
armées, du Commandant de 
la Gendarmerie nationale, des 
Chefs de Départements, des 
Directeurs et Chefs de services 
centraux du MDN et de 
l’Etat-Major de l’ANP, ainsi 

que de Hauts cadres de l’Etat, 
de personnalités nationales 
et des moudjahidine aux 
cotés des invités à honorer 
parmi les retraités de l’ANP 
issus des rangs de l’ALN, 
des familles de Chouhada 
du devoir national et des 
invalides et grands blessés 
de l’ANP dans le cadre de la 
lutte antiterroriste.
Le président de la République 
a honoré les retraités de 
l’ANP issus des rangs de 
l’ALN, les familles de 
Chouhada du devoir national 
et les invalides et grands 
blessés de l’ANP dans le 
cadre de la lutte antiterroriste 
en leur décernant des 
attestations d’honneur et de 
reconnaissance.
A cette occasion, le Général 
d’Armée Said Chanegriha 
a prononcé une allocution à 
travers laquelle il a souligné 
que l’institution par le 
Président de la République 
de la date de reconversion 
de l’ALN en l’ANP, le 
4 août de chaque année, 
Journée nationale de l’ANP 
“est inspirée par les valeurs 
d’abnégation et de sacrifices 
pour la patrie et aspire à 
l’enracinement de leurs nobles 
principes dans les esprits des 
générations successives du 
peuple algérien”.
“Notre mémoire nationale 
était et restera la lanterne qui 

éclaire le présent et l’avenir 
de notre Nation, avec tout ce 
qu’elle porte en hauts-faits, 
en gloires et en sacrifices 
au nom de la liberté, de la 
dignité et de la souveraineté”, 
a-t-il indiqué.
“Inspirés de cette mémoire 
riche en nobles valeurs et en 
faits héroïques exceptionnels, 
accomplis avec le sang 
de nobles hommes et 
femmes libres et loyaux, 
profondément convaincus 
de la sacralité de la Nation, 
ayant arraché sa souveraineté 
et sa dignité des griffes du 
colonisateur barbare, qui a 
pratiqué toutes les méthodes 
de répressions cruelles et a 
fait subir toutes les atrocités 
et les sévices à un peuple 
désarmé, le dépouillant de 
ses richesses et spoliant ses 
capacités, sans réussir à le 
faire fléchir, un peuple qui 
s’est dressé inébranlable, 
attaché à ses valeurs et 
ses origines, en dépit de 
toutes les circonstances, 
inspirés de cette mémoire, 
nous célébrons, avec fierté 
et dignité, la première 
commémoration de la 
Journée nationale de l’ANP, 
instituée par le président de 
la République, Chef suprême 
des Forces armées, ministre 
de la Défense nationale, animé 
par l’intérêt authentique 
et sincère qu’il porte à la 

Mémoire nationale et par 
son immense estime pour 
les efforts et les sacrifices 
consentis par les enfants 
dévoués de la Patrie pour que 
l’Algérie demeure à jamais 
prospère”, a-t-il souligné.
Le Général d’Armée a salué, 
dans son allocation, “l’intérêt 
extrême que porte Monsieur 
le Président de la République 
à la Mémoire nationale en 
tant que source de force et 
une garantie pour le présent 
et l’avenir, mais aussi un 
témoin de reconnaissance 
des sacrifices de nos vaillants 
héros qui ont choisi de 
sacrifier ce qu’ils avaient 
de plus cher pour que nous 
vivions libres et souverains 
sur nos terres. Une nouvelle 
occasion pour renouveler 
leur serment et préserver leur 
legs afin que l’Algérie jouisse 
à jamais de son unité, sa 
sécurité et sa prospérité”, a-t-
il ajouté.
En s’adressant au Président 
de la République, le Général 
d’Armée dira: “Votre décision 
d’instituer cette Journée, 
une date nationale des plus 
illustres, sera gravée dans 
l’histoire et remémorée par 
les générations successives, 
en tant que témoin de 
reconnaissance et de gratitude 
pour les efforts colossaux 
et les grands sacrifices, 
consentis par les enfants de 

l’ANP, digne héritière de 
l’ALN, durant les multiples 
batailles qu’elle a livrées 
depuis l’indépendance”.
“A commencer par la bataille 
de la construction, de 
l’édification et de la délivrance 
des reliquats du colonialisme 
abject, tout en faisant face à 
toutes les tentatives d’atteinte 
à nos frontières et notre 
unité territoriale nationale, 
jusqu’à la lutte contre le 
terrorisme barbare et sa totale 
éradication, avec courage et 
bravoure inégalables”, a-t-il 
rappelé.
Le Général d’Armée a affirmé 
que “ces efforts consentis 
tout au long du parcours de 
l’Algérie indépendante, et qui 
font la fierté de toute la Nation, 
nous appellent aujourd’hui, à 
l’occasion de cette première 
commémoration de la Journée 
nationale de l’ANP, à honorer 
un nombre d’hommes parmi 
les enfants les plus fidèles 
de l’Algérie”, rendant à cette 
occasion “un hommage à 
tous ceux qui ont fait acte 
d’abnégation pour la Patrie 
et l’ont servie avec dignité et 
loyauté”.
A l’issue de la cérémonie, le 
Président de la République a 
reçu un cadeau symbolique de 
la part du Général d’Armée, 
Saïd Chaneghriha, avant de 
prendre une photo souvenir 
avec les invités honorés.
Il est à signaler qu’à l’occasion 
de la Journée nationale de 
l’ANP, des cérémonies ont 
été organisées au niveau 
des Régions militaires, en 
l’honneur des retraités de 
l’ANP, issus des rangs de 
l’ALN, des familles des 
Chouhada du devoir national, 
des invalides et des grands 
blessés de l’ANP dans le cadre 
de la lutte antiterroriste, où les 
Commandants des Régions 
militaires leur ont remis des 
attestations d’honneur et de 
reconnaissance décernées par 
le Président de la République.
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Le président Tebboune reçoit et distingue les deux 1ères 

lauréates du Baccalauréat à l’échelle nationale

Saïd Chanegriha préside un colloque sur la reconversion 
de l’ALN en ANP

Le président de la 
République, M. 
Abdelmadjid Tebboune, 

a reçu et remis des distinctions 
aux deux premières lauréates 
de l’examen du Baccalauréat 
(session juin 2022), Benabbas 
Imène et Merdas Manar, classées 
respectivement première et 
deuxième à l’échelle nationale 
dans la filière des sciences 
expérimentales.
Le président de la République 
a réservé un accueil distingué, 
comme il l’avait promis, aux 
deux premières bachelières qui 
n’avaient pas pu assister, pour des 
raisons de santé, à la cérémonie 
de distinction des meilleurs 
lauréats des examens scolaires 
nationaux (session 2022), qu’il 
avait présidée, mercredi dernier, 
au Palais du Peuple.

Après avoir eu des échanges 
avec les deux bachelières et leurs 
parents, le président Tebboune 
les a félicitées pour cet exploit 
retentissant, affirmant que 
les enfants de l’Algérie “sont 
l’avenir du pays”.
Benabbas Imène s’est vue 

attribuer une médaille d’or et une 
récompense financière et Merdas 
Manar, une médaille d’argent et 
une récompense financière.
Les deux lauréates ont pris une 
photo souvenir avec le président 
Tebboune.
Au sortir de l’audience, la 

première lauréate à l’échelle 
nationale a exprimé sa “fierté”, 
sa “reconnaissance” et ses “vifs 
remerciements” au président de 
la République qui, a-t-elle dit, 
“a consacré son temps et ses 
efforts pour nous réserver cette 
rencontre chaleureuse qui restera 
gravée dans notre mémoire”.
“Cette attention dont nous avons 
été entourées par le président 
de la République, alors que 
nous n’avions pas pu assister 
à la cérémonie de distinction 
collective, ne peut émaner 
que d’une personne sage et 
bienveillante, une position 
qui dénote un grand soutien et 
encouragement aux sciences 
et à ceux qui s’y intéressent”, 
a souligné  Benabbas Imène 
qui a exprimé ses vœux d’être, 
au même titre que les autres 

premiers lauréats, “un important 
atout pour l’Algérie”.
La deuxième lauréate a, elle 
aussi, exprimé sa “fierté” de 
cette distinction, exprimant “ses 
remerciements et sa gratitude” au 
président Tebboune pour avoir 
tenu sa promesse de lui accorder 
cet accueil distingué, au même 
titre que Benabbas Imène.
Cette distinction s’est déroulée 
au siège de la Présidence de 
la République, en présence 
du ministre de l’Education 
nationale, Abdelhakim Belabed 
et du Conseiller du président 
de la République, chargé des 
affaires juridiques et judiciaires 
et directeur de Cabinet à la 
Présidence de la République 
par intérim, Boualem Boualem, 
ainsi que des familles des deux 
lauréates.

Le Général d’Armée 
Saïd Chanegriha, Chef 
d’Etat-Major de l’Armée 

nationale populaire, a présidé 
jeudi au Cercle national de 
l’Armée à Beni-Messous (Alger), 
l’ouverture des travaux d’un 
colloque sur “la reconversion de 
l’Armée de libération nationale 
en l’Armée nationale populaire”, 
indique un communiqué du 
ministère de la Défense nationale.
Ce colloque a été organisé par la 
Direction de l’information et de la 
communication de l’Etat-major de 
l’ANP “à l’occasion de la Journée 
nationale de l’Armée nationale 
populaire, correspondant au 4 
août, instituée par Monsieur 
Abdelmadjid Tebboune, Président 
de la République, Chef suprême 
des Forces armées, ministre de la 
Défense nationale, et à l’effet de 
cerner les prémices historiques de 
la création de l’Armée nationale 
populaire (ANP), dont l’Armée 
de libération nationale (ALN) 
constitue le noyau solide, et de 
faire la lumière sur son parcours 
dans la défense de la souveraineté 
nationale et de l’intégrité 
territoriale du pays”, précise la 
même source.
Le General d’Armée a présidé 
l’ouverture des travaux de 
ce colloque “en présence de 
Messieurs le président du 
Conseil de la nation, le président 
de l’Assemblée populaire 
nationale, le président de la Cour 
constitutionnelle, des membres 
du Gouvernement, des conseillers 
de Monsieur du Président de la 
République, ainsi que du General 
d’Armée, Commandant de la 
Garde républicaine, du secrétaire 
général du ministère de la Défense 
nationale, des Commandants 
des Forces et de la Gendarmerie 

nationale, du Commandant de la 
1ère Région militaire, des chefs 
de départements, des directeurs 
et chefs de services centraux au 
ministère de la Défense nationale 
et à l’Etat-Major de l’ANP, des 
moudjahidine et des personnalités 
nationales”, note le communiqué.
A l’entame, le Général d’Armée 
a prononcé une allocution 
d’ouverture à travers laquelle 
il a souligné que l’organisation 
de ce colloque “porte plusieurs 
symboliques, notamment à 
l’heure actuelle où les ennemis de 
l’Algérie tentent de priver notre 
peuple des efforts de ses Forces 
armées et de leur contribution, aux 
côtés d’autres institutions, dans 
l’édification de l’Etat algérien 
indépendant et souverain, et 
dans son développement dans les 
différents domaines”.
“Nous sommes réunis 
aujourd’hui à ce colloque dans 
des circonstances proches de 
celles d’autres dates-phares de 
notre prestigieuse histoire. Des 
dates qui suscitent toujours une 
ingéniosité particulière fondée 
sur la perspicacité sincère, 
dévouée à la Patrie et loin de toute 
subjectivité ou considérations 
conjoncturelles étroites”, a 
souligné le Général d’Armée 
dans son allocution, ajoutant qu’il 
s’agit d’”une perspicacité qui 
raffermit la cohésion nationale 
susceptible de rassembler et de 
riposter aux différentes menaces 
et risques peu importe leur nature, 
et ce dans l’objectif de parachever 
le processus d’édification 
de l’Algérie nouvelle, forte 
par son vaillant peuple et sa 
redoutable Armée qui s’engage, 
conformément à ses missions 
constitutionnelles à défendre son 
unité territoriale dans toutes les 

circonstances”.
Le Général d’Armée a également 
relevé que “l’institution du 04 
août de chaque année en tant 
que Journée nationale de l’ANP 
reflète l’intérêt particulier et 
l’appui indéfectible et sincère 
de Monsieur le Président de 
la République à la mémoire 
nationale et incarne les plus 
nobles valeurs de loyauté à nos 
valeureux Chouhadas et nos 
vaillants Moudjahidine, ainsi que 
sa reconnaissance et son estime 
pour les hauts faits accomplis 
par leurs successeurs au sein de 
l’ANP en défendant la sécurité et 
la stabilité de la patrie”.
“A ce titre, et en pleine transition 
de la période coloniale à l’ère de 
l’indépendance, de la bataille de 
libération à celle de l’édification, 
l’ALN a été reconvertie en l’ANP, 
sa digne héritière naturelle, le 04 
août 1962. Ce jour qui a été institué 
par Monsieur Abdelmadjid 
Tebboune Tebboune, Président 
de la République, Chef Suprême 
des Forces armées, ministre de 
la Défense nationale, Journée 
nationale de l’ANP”, a indiqué le 
Général d’Armée, rappelant que 
“cette Journée nationale s’ajoute 
aux nombreuses Journées et 
fêtes historiques glorieuses de 
notre pays, ce qui reflète l’intérêt 
particulier et l’appui indéfectible 
et sincère de Monsieur le 
Président de la République à 
la mémoire nationale, étant la 
source de notre force et notre 
fierté, le flambeau qui éclaire 
notre présent et notre avenir et le 
vecteur de développement et de 
prospérité de notre pays”.
Pour le Général d’Armée, “cette 
Journée est une occasion pour 
raviver les actes de bravoure et 
les sacrifices de nos valeureux 

héros qui ont choisi de se sacrifier 
corps et âme pour que nous 
vivions libres et souverains sur 
notre terre. Elle est également 
un rendez-vous pour renouveler 
notre engagement à préserver 
leurs legs en accomplissant nos 
missions avec dévouement et en 
fournissant davantage d’efforts 
afin que l’Algérie demeure 
toujours et à jamais unie, sûre et 
prospère”.
Il a, en outre, souligné que cette 
rencontre “s’inscrit dans la 
commémoration des sacrifices 
des héros éternels de l’Algérie et 
réaffirme que les enfants dignes 
et dévoués de l’Algérie sont 
prêts à consentir les plus grands 
sacrifices pour la sécurité et la 
stabilité de la patrie”.
“Mourir en martyr pour la 
patrie et inculquer les nobles 
valeurs et principes de cet acte 
dans les esprits des générations 
successives, sont le devoir 
sacré dont nous sommes tous 
responsables”, a-t-il affirmé, 
ajoutant qu’en “s’inspirant de 
ces valeurs, nous sommes réunis 
aujourd’hui pour commémorer 
les sacrifices des héros éternels 
de l’Algérie et réaffirmer que 
les enfants dignes et dévoués de 
l’Algérie parmi les personnels 
et les cadres de l’ANP sont 
prêts à consentir les plus grands 
sacrifices pour la sécurité et la 

stabilité de la patrie et à contribuer 
toujours à son développement et 
sa prospérité”.
“La lanterne du dévouement 
à la patrie, de l’abnégation et 
du sacrifice, éclairera à jamais 
les chemins des générations 
successives”, a-t-il affirmé, avant 
d’ajouter: “je saisis également 
cette occasion pour exprimer mon 
ultime reconnaissance et respect 
à nos vaillants Moudjahidine 
qui ont déclenché la glorieuse 
Révolution de Novembre et ont 
su, avec leur combat acharné, 
comment vaincre l’armée du 
colonisateur français”.
“Je tiens donc glorifier et saluer 
leurs hauts faits et leurs prouesses 
qui ont permis à l’Algérie 
d’arracher son indépendance et 
de recouvrer sa souveraineté, en 
leur souhaitant santé, bonheur, 
bien-être et une longue vie”, a-t-il 
soutenu.
Par la même occasion, le Général-
Major, directeur de l’information 
et de la communication de l’Etat-
Major de l’ANP, a prononcé une 
allocution à travers laquelle il a 
rappelé que “l’engagement de 
l’ANP à l’accomplissement de 
ses missions constitutionnelles 
et son soutien à son peuple 
repose sur l’esprit et les valeurs 
de la glorieuse Révolution de 
Novembre”.
“L’ANP, digne héritière de 
l’ALN, demeurera toujours, 
comme l’a affirmé plus d’une 
fois le Haut Commandement, 
au service de l’Algérie et de 
son peuple, le protecteur de 
sa souveraineté nationale et 
le garant de son unité et de sa 
cohésion, honorant le message 
des Chouhada et s’acquittant de 
ses missions constitutionnelles”, 
a-t-il mentionné.
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Portes ouvertes sur les services de santé 
militaire à l’Hôpital central de l’Armée

Diabète:

La prise en charge des patients représente 
28% des dépenses de la CNAS

Coronavirus:

131 nouveaux cas et un décès 
ces dernières 24h

La direction centrale 
des services de santé 
militaire a organisé, 

samedi à l’Hôpital central 
de l’Armée “Mohamed 
Seghir Nekkache” à Ain 
Naadja (Alger), des portes 
ouvertes sur les services en 
question dans l’objectif de 
faire connaître les missions 
qui lui sont confiées et 
permettre aux citoyens de 
prendre connaissance des 
opportunités et des conditions 
à remplir pour rejoindre les 
rangs de l’Armée nationale 
populaire (ANP).
Supervisant l’ouverture 
de ces portes ouvertes au 
nom du directeur central 
des services de santé 
militaire au ministère de la 

Défense nationale (MDN), 
le Général-major Mohamed 
El-Bachir Souid, le directeur 
général (DG) de l’Hôpital 
central de l’Armée, le 
Général-major Ouerrad El 
Mountasser, a prononcé une 
allocution dans laquelle il a 
affirmé que cette activité de 
communication se voulait 
“un trait d’union entre 
le citoyen et l’institution 
militaire”.
Il a expliqué, en outre, que 
l’organisation de ces portes 
ouvertes avait pour objectif 
d’”ouvrir des canaux de 
communication directs et 
renforcer la communication 
externe en se rapprochant 
du public, notamment de la 
catégorie des jeunes en leur 

permettant d’avoir de plus 
amples informations sur les 
différentes formations des 
services de santé militaire, 
les missions dont ils ont la 
charge, et sur les opportunités 
et les conditions à remplir 
pour rejoindre les rangs de 
l’ANP”.
Cette manifestation 

permettra également de 
“faire connaitre le rôle et 
les missions des services 
de santé militaire qui 
s’inscrivent dans le cadre des 
nobles missions de l’ANP, 
digne héritière de l’Armée de 
libération nationale (ALN)”, 
a ajouté le DG de l’Hôpital 
central de l’Armée.

Il a souligné qu’il s’agit 
aussi de “valoriser le rôle 
de ces services en matière 
de couverture sanitaire et 
de prise en charge médicale 
des éléments de l’ANP, 
des ayants droit, voire 
des citoyens, à travers 
notamment l’intervention, 
en cas de besoin, pour 
appuyer le secteur de la santé 
publique, au niveau des zones 
enclavées, conformément 
aux instructions du Haut 
commandement de l’ANP”.
A cette occasion, plusieurs 
nouveaux bacheliers ont reçu 
des explications exhaustives 
sur les missions des services 
de santé militaire et les 
modalités d’accès à cette 
spécialité.

Le professeur Ammar 
Tebaibia, spécialiste 
en médecine interne, a 

indiqué que la prise en charge 
des diabétiques représentait 
28% des dépenses de la Caisse 
nationale des assurances 
sociales (CNAS), soit plus de 
54 milliards de dinars.
Intervenant lors d’une Journée 
d’étude organisée, jeudi au 
siège du ministère de la Santé, 
pour la présentation du Guide 
de prise en charge du pied 
diabétique, le Pr. Tebaibia a 
précisé que la CNAS dépensait 
dans la prise en charge des 
diabétique “54 milliards de 
dinars, dont 29 milliards de 
dinars pour l’insuline, 14 
milliards de dinars pour les 
bandelettes de glycémie et 8 
milliards de dinars pour les 
traitements par voie orale”.
Au cours des travaux de 

cette Journée d’étude, le 
spécialiste qui dirige le 
service de médecine interne 
à l’Etablissement public 
hospitalier (EPH) de Birtraria 
(Alger) a souligné que la prise 
en charge du pied diabétique 
avait un coût considérable 
pour la Caisse nationale des 
assurances sociales en raison 
du nombre élevé de patients 

en Algérie (4 millions), de la 
durée d’hospitalisation et de 
l’acquisition des molécules 
innovantes.
Le professeur Tebaïbia 
qui a contribué aux côtés 
d’un groupe d’experts à 
l’élaboration d’un guide sur 
la prise en charge du pied 
diabétique a qualifié cette 
maladie de “sournoise et 

grave”, ajoutant qu’elle peut 
provoquer une obstruction 
artérielle et entrainer 
des cardiopathies ou une 
insuffisance rénale.
Le diabète peut également 
engendrer la cécité suite à 
une altération des vaisseaux 
de l’œil ou l’hypertension 
artérielle, voire l’amputation 
partielle ou totale du pied du 
malade.
L’expert de la CNAS a 
souligné, dans ce sens, 
l’importance du dépistage 
précoce du diabète pour 
éviter au malade le risque 
d’amputation.
Pour sa part, le professeur 
Samia Zakari spécialiste 
en médecine interne et en 
éducation thérapeutique 
sur le diabète à l’EPH de 
Birtraria a déploré le recours 
du diabétique au traitement à 

un stade avancé de la maladie, 
soulignant l’importance de la 
formation dans ce volet pour 
une bonne prise en charge du 
malade.
Le ministre de la Santé, 
Abderrahmane Benbouzid, a 
précisé que “les patients sont 
souvent diagnostiqués à un 
stade avancé de la maladie, 
ce qui entraîne de graves et 
multiples complications”, 
soulignant que le nouveau 
guide élaboré par un groupe 
d’experts permettra de “réduire 
de 80% les amputations”.
Ce nouveau guide se veut 
un “outil concret” qui 
contribuera à faire face aux 
graves complications du 
diabète, a estimé le ministre, 
saluant le “bon travail” mené 
par les experts dans diverses 
spécialités en coordination 
avec les étudiants.

Cent-trente-et-un (131) 
nouveaux cas confirmés 
de coronavirus 

(Covid-19) et 98 guérisons ont 
été enregistrés, alors qu’un (1) 
décès a été déploré ces dernières 
24 heures en Algérie, a indiqué 
vendredi le ministère de la Santé 
dans un communiqué.

Le total des cas confirmés 
s’établit ainsi à 268033, celui 
des décès à 6878 cas, alors que le 
nombre total des patients guéris 
passe à 179886 cas.
Par ailleurs, deux (2) patients 
sont actuellement en soins 
intensifs, précise la même 
source, relevant que 26 wilayas 

n’ont recensé aucun nouveau cas 
et 20 autres wilayas ont recensé 
entre 1 et 9 cas.
Le ministère de la Santé 
rappelle, par la même occasion, 
la nécessité de maintenir la 
vigilance, en respectant les 
règles d’hygiène, la distanciation 
physique et le port du masque.
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algérie-Chine :
Renforcer la coopération industrielle

Mise en place des instruments 
de l’e-paiement : 

Le 31 décembre 2023 dernier délai

LFC 2022 :
Les céréaliculteurs 

tenus de vendre leurs 
productions à l’OAIC

Huile de table :
Inauguration d’une nouvelle ligne pour augmenter 

la production

Le ministre de l’Industrie, 
Ahmed Zeghdar a 
reçu, jeudi à Alger, 

l’ambassadeur de la République 
populaire de Chine en Algérie, 
M. Li Jian, avec lequel il a évoqué 
les voies et moyens de renforcer 
la coopération et le partenariat 
industriels entre les deux pays, 
indique un communiqué du 
ministère.
Lors de cette rencontre qui s’est 
déroulée au siège du ministère, 
“les discussions entre les deux 
parties ont porté sur les moyens 
de renforcer la coopération et 

le partenariat industriel entre 
l’Algérie et la Chine”, précise le 
communiqué.
Mettant en avant l’importance 
de la coopération liant les deux 
pays, M. Zeghdar a appelé au 
“renforcement du partenariat 
dans le cadre de l’approche 
gagnant-gagnant, notamment 
dans les domaines de l’industrie 
et le transfert de la technologie”.
Le ministre a donné à son hôte 
un aperçu sur la nouvelle loi 
relative à l’investissement et les 
avantages et garanties qu’elle 
offrent aux investisseurs locaux 

et étrangers, outre les atouts 
de l’Algérie qui font d’elle un 
portail pour les marchés arabe, 
africain et européen.
Il a également appelé à intensifier 
les contacts et les rencontres 
entre les deux parties pour définir 
les éventuelles opportunités de 
partenariat.
L’ambassadeur chinois a fait 
part, de son côté, de la volonté 
de son pays de renforcer la 
coopération et le partenariat 
industriel avec l’Algérie dans 
plusieurs domaines, conclut la 
même source.

Le délai de la mise en 
place des instruments de 
paiement électronique, 

au niveau des espaces 
commerciaux, a été prolongé au 
31 décembre 2023, en vertu de la 
loi de finances complémentaire 
pour l’année 2022, publiée au 
Journal officiel n 53.
“Tout agent économique devra 
mettre à la disposition du 
consommateur des instruments 
de paiement électronique, pour 
lui permettre, à sa demande, de 
régler le montant de ses achats 
à travers son compte bancaire 
ou postal dûment domicilié au 
niveau d’une banque agréée ou 
Algérie poste”, est-il souligné 
dans la LFC 2022, signée par 
président de la République, M. 
Abdelmadjid Tebboune, le 3 août 
en cours.

“Les agents économiques doivent 
se conformer aux dispositions du 
présent article, au plus tard, le 31 
décembre 2023”, selon le même 
texte.
A noter que cette disposition ne 
se limite pas aux TPE et couvre 
tout instrument de paiement 
électronique, y compris le 
m-paiement.
Par ailleurs, la LFC a introduit 
une mesure permettant de 
transformer les créances 
détenues par les banques sur les 
entreprises en titres négociables.
“L’opération de titrisation 
est subordonnée à l’accord 
du débiteur”, selon le texte 
précisant que les modalités 
d’application de cette disposition 
sont fixées, en cas de besoin, par 
un règlement de la Commission 
d’organisation et de surveillance 

des opérations de Bourse (Cosob) 
et d’un règlement de la Banque 
d’Algérie.
Dans le domaine de l’importation 
des équipements de transport, 
la LFC 2022 a autorisé le 
dédouanement pour la mise à la 
consommation, à l’état usagé, les 
aéronefs et éléments d’aéronefs 
ainsi que les navires de transport 
de voyageurs et de marchandises.

Les céréaliculteurs bénéficiant 
du soutien de l’Etat doivent 
vendre l’intégralité de leurs 

productions à l’Office algérien 
interprofessionnel des céréales 
(OAIC), en vertu de de la loi de 
finances complémentaire pour 
l’année 2022, publiée au Journal 
officiel n 53.
“Tout agriculteur pratiquant la 
céréaliculture bénéficiant du 
soutien de l’Etat, tant en amont 
qu’en aval, et quelle qu’en soit sa 
forme ou sa nature, est tenu par 
l’obligation de céder sa production 
des blés et orges à l’Office 
algérien interprofessionnel des 
céréales”, est-il indiqué dans la 
LFC 2022, signée par le président 
de la République, M. Abdelmadjid 
Tebboune, le 3 août en cours.
Les modalités d’application de 

cette nouvelle disposition seront 
fixées par voie réglementaire, 
ajoute le même texte.
Concernant les mesures 
d’encouragement de 
l’investissement agricole, la 
LFC a introduit une modification 
relative à l’exonération de l’impôt 
sur le revenu global (IRG) pour 
les revenus résultant des activités 
agricoles et d’élevage.
Ainsi, sont exonérés de l’IRG 
pendant une durée de 10 ans, les 
revenus résultant des activités 
agricoles et d’élevage exercées 
dans les terres nouvellement mises 
en valeur, et ce, à compter de la date 
d’entrée en exploitation (et non pas 
la date de leur attribution, comme 
prévu initialement dans le code des 
impôts directs et taxes assimilées).

Une nouvelle ligne 
de production a été 
inaugurée, jeudi à 

Alger, au niveau de l’unité de 
raffinage de l’huile alimentaire 
de l’entreprise publique 
“Mahroussa”, filiale du groupe 
“Agrodiv”, à même d’augmenter 
sa capacité de production de 130 
à 400 tonnes/jour.
La mise en service de cette 
nouvelle ligne de production a 
été donnée au niveau du Port 
d’Alger, en présence du ministre 
de l’Industrie, Ahmed Zeghdar et 
du ministre du Commerce et de 
la Promotion des exportations, 
Kamel Rezig.
S’exprimant à cette occasion, 
M. Zeghdar a précisé que le 
lancement de cette ligne en 

parallèle avec la célébration du 
soixantenaire de l’Indépendance, 
constitue “un engagement aux 
orientations du gouvernement 
en matière de qualification des 
entreprises publiques et de 
révision de la gouvernance de 
plusieurs groupes”.
“L’augmentation de la production 
de l’entreprise Mahroussa 
confirme l’intérêt particulier 
qu’accorde le président de 
la République à ce projet 
et à l’ensemble des projets 

économiques et stratégiques 
du pays”, a-t-il fait remarquer, 
soulignant que le lancement de 
cette nouvelle ligne favorisera 
la création de nouveaux postes 
d’emploi pour ainsi porter leur 
nombre à 260 travailleurs ainsi 
que l’augmentation de la capacité 
de production de 130 à 400 
tonnes/jour, soit environ 25 % de 
la demande du marché national.
M. Zeghdar a visité les différents 
pavillons de l’usine d’huile de 
table de cette entreprise et s’est 
enquis de l’état d’avancement des 
travaux d’extension des capacités 
de production, y compris le projet 
de production de sauce dont le taux 
de réalisation est actuellement à 
80 %, insistant sur la poursuite des 
efforts d’extension des travaux 

de production pour répondre à 
la demande nationale croissante 
pour ce produit dans le marché 
national.
Il a indiqué que le secteur de 
l’industrie accordait “un grand 
intérêt à la relance de toutes les 
entreprises dont l’activité est à 
l’arrêt, notamment les entreprises 
publiques économiques et 
celles confisquées par décisions 
judiciaires définitives et dont les 
propriétaires sont poursuivis pour 
des affaires de corruption”.
Le ministre a rappelé que 51 
unités et entreprises à l’arrêt 
ont été recensées, dont 35 ont 
vu leurs activités relancées où 
10 sont entrées dans la phase 
d’exploitation, ajoutant que 
l’activité des autres entreprises 

sera relancée avant la fin de 
l’année en cours avec des 
opportunités de travail pour 5.177 
travailleurs dans 35 entreprises 
sur un total de 51.
Pour sa part, le ministre du 
Commerce et de la promotion des 
exportations a mis en avant le rôle 
de cette unité dans l’amélioration 
de la distribution de ce produit, 
à travers le pays et la réalisation 
de l’autosuffisance, notamment 
après l’entrée en production 
des usines d’huile d’Oran, de 
Mascara, de Jijel et de Tipasa, 
affirmant que l’adoption de ce 
système de production d’huile de 
table “fera de l’Algérie un pays 
pionnier en Afrique”.
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annaba / Décès 
L’ex-ministre des transports, Talai Boudjemaa n’est plus

annaba / tourisme local 
Grande affluence sur les plages…un million d'estivants 

au mois de juillet

annaba / saison estivale 
Campagne de sensibilisation sur l’hygiène et la propreté 

des plages

annaba / sûreté de wilaya 
La police à pied d'œuvre pour la sécurisation de la saison 

estivale

L’ex-ministre des 
Transports, Talai 
Boudjemaa, est 

décédé à l’âge de 70 ans, à 
la suite d’une maladie, a-t-
on appris, hier. Le défunt 
avait occupé de hautes 
fonctions dans les secteurs 
des travaux publics et des 

transports, ainsi que député  

à l’Assemblée populaire 

nationale (APN). 

Puisse Allah le tout puissant 

accorder au défunt sa sainte 

miséricorde et de prêter 

patience et réconfort moral 

à tous les membres de sa 

famille et à ses proches.

Contrairement aux saisons 
précédentes où le nombre 
d'estivants et des activités 

durant la saison estivale a connu 
une forte baisse très significative 
due surtout à la COVID 19. Pour 
cette nouvelle saison, selon la 
direction du tourisme de la wilaya 
de Annaba, il a été a enregistré 
rien que pour le mois de juillet 
plus d'un million de touristes. En 

effet, depuis le début de la saison 
estivale la corniche a connu 
d'intenses activités et un grand 
nombre de visiteurs venus du 
territoire national et d'outre-mer 

passés d'agréables séjours sur la 
corniche de la ville de Sidi Brahim, 
séduisante et accueillante comme 
on l'aime avec ses 12 plages au 
sable fin et doré étalées sur toute 
sa rive méditerranéenne, du chef-
lieu de la wilaya jusqu' à l'une des 
plus belles baies de la commune 
de Chetaibi dont sa réputation a 
déjà dépassé les frontières pour sa 
beauté offerte par dame nature. Il 
faut souligner aussi que toutes les 
conditions d'accueil et de sécurité 

ont été mises en place par les 
services concernés de la wilaya 
et des communes pour permettre 
aux estivants et aux familles 
de passer d'agréables séjours 
dans cette rive méditerranéenne 
réputée jadis par sa quiétude et 
son hospitalité. C'est d'ailleurs 
dans cette optique que les 
associations civiles activant dans 
la protection environnementale, 
les services de la jeunesse et 
des sports, la protection civile, 

et ceux de la police et de la 
gendarmerie ont mobilisé tous 
les moyens matériels et humains 
afin d’assurer toute la quiétude 
souhaitée par les estivants et 
nos invités venus du continent 
et d'outre-mer et veiller donc à 
ce que toutes les mesures prises 
soient respectées, car Annaba la 
belle a besoin de retrouver son 
image de marque et de défier les 
autres grandes villes à vocation 
touristique.

Une campagne de 
sensibilisation sur 
la nécessité de 

garder les plages propres 
a été lancée par la maison  
de l’environnement. 
Selon notre source, cette 
campagne  se propose de 
sensibiliser les estivants 

sur la propreté de leur 
environnement, notamment 
celui des plages, en 
cette saison estivale. 
De nombreux estivants 
présents sur les lieux 
depuis les premières heures 
de la matinée ont eu droit à 
quelques explications sur le 
tri sélectif. Notre objectif 
est de sensibiliser les 

estivants sur la préservation 
de l’environnement, 
notamment sur la propreté 
des plages par des actions 
de proximité comme le 
volontariat. Dans le cadre 
d’un travail de proximité, 
nous prenons attache avec 
les estivants et nous leurs 
distribuons des dépliants 
pour mieux les sensibiliser 

sur l’entretien des plages, 
a indiqué notre source. 
Signalons que depuis le 
début de la saison estivale 
plusieurs campagnes 
ont été menées par le 
même organisme qui a 
mobilisé tous les moyens 
nécessaires pour permettre 
le bon déroulement de la 
campagne.

Dans le cadre du  
plan spécial pour 
assurer la sécurité 

des citoyens et la protection 
de leurs biens au niveau 
de la wilaya d’Annaba, les 
éléments de la sûreté de 
wilaya  veilleront à "garantir 
une couverture sécuritaire 
optimale à travers des 
patrouilles qui sillonneront 
les plages et les espaces 
publics, ainsi que les points 

qui abritent des activités de 
divertissement où une forte 
affluence de citoyens et de 
familles est enregistrée".  
Une sécurisation  intensifiée 
des  plages autorisées à la 
baignade dans le secteur 
de compétence de la 
sûreté nationale à travers 
l’installation des postes 
de police. Par ailleurs, 
la DGSN affirme que 
ses unités et formations 
déployées sur le terrain 
veilleront à l'intensification 

du déploiement à travers 

tous les réseaux routiers 

qui connaissent un trafic 
intense, et seront renforcées 

par d’autres moyens  aérien 

en vue de sécuriser et de 

surveiller les lieux à forte 

affluence des estivants tels 
que les plages, les forêts et 

les lieux de divertissements, 

sans pour autant oublier 

les lieux isolés comme les 

plages non surveillées.

Sihem Ferdjallah 

Tayeb Zgaoula

Sihem.Ferdjallah

Sara.Y
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annaba / environnement
L’ancien couffin en oseille 
à complètement disparu

A quand une décision pour interdire 
les sachets en plastique?

   Algérie Télécom accueille ses 
clients durant le jour de Achoura

annaba / Cadre de vie 
Les habitants de la cité ‘’162 logements’’ 
« El Yasmine » de Sidi Amar interpellent 

les autorités locales

annaba / industrie 
Pièces détachées automobiles : 

les prix flambent

La culture de transporter ses courses 
dans les anciens couffins en 
oseille a complètement disparu 

avec le temps, cédant la place au sachet 
en plastique, très déconseillé par nos 
expert en écologie. Normalement des 
campagnes  de sensibilisation contre 
l’utilisation des sachets en plastique pour 
son recyclage devraient être relancées  au 
niveau des  grandes surfaces pour cibler 
d’avantage les consommateurs. En effet, 
les plastiques et plus particulièrement les 
déchets d’emballages en plastique comme 
les sacs à usage unique sont, des déchets 

les plus répandus dans l’environnement. 
Après leur utilisation, les citoyens et les 
industriels les jettent souvent à la mer 
ou  dans des décharges incontrôlées, 
ou bien carrément dans la nature. Pour 
préserver l’environnement de ces déchets, 
la direction de l’environnement devrait 
arrêter une décision pour interdire 
l’utilisation des sachets en  plastique. 
Selon un citoyen,  les consommateurs ont 
oublié nos vieilles traditions du couffin 
en oseille, ce qui a favorisé l’utilisation 
des sachets en plastique. Pourquoi ne pas 
imposer aux commerçants de recourir  au 
sachet conçu en papier…une solution à ne 
pas sous-estimer.

A l’occasion de la fête de Achoura, 
lundi 08 aout 2022, correspondant 
au 10 Muharram de la nouvelle 

année Hégri 1444, Algérie Télécom 
présente ses meilleurs vœux de santé et de 
prospérité à tout le peuple algérien.
Par la même occasion, Algérie Télécom 
informe son aimable clientèle que durant 
ce jour férié, une permanence sera assurée 
et ce afin de garantir la continuité des 
prestations et services.  
A cet effet, pour les wilayas du nord du 
pays, les horaires de travail seront de 
10h00 à 15h00 et concernera les agences 
commerciales suivantes :

• Au niveau d’Alger :Hussein-
dey,Dar el Beida, Bordj El Bahri , Ben 
M’hidi, Bir Mourad Rais,Ain Naadja, El 
biar, Chéraga et Bab El Oued 
• Au niveau des autres wilayas : 
Les Agences chefs-lieux.
Pour les wilayas du sud du pays, la 
permanence sera assurée par les agences 
chefs-lieux de 07h00 à 12h00.
A travers cette organisation, Algérie 
Télécom réitère son engagement à assurer 
le confort de ses clients et à répondre au 
mieux à leurs attentes.
« Algérie Télécom, Toujours plus proche »

Les habitants de la cité ‘’162 
logements’’ « El Yasmine » de 
Sidi Amar se plaignent de l’état 

déplorable de leur cité. En effet,  depuis 
des année, cette cité est tombée en 
décrépitude au point où la situation est 
devenue insupportable et ses habitants la 
qualifient ironiquement de « zone d’ombre 
». « Nous n’avons eu de cesse de contacter 
les différentes assemblées élues qui se 
sont succédées, lesquelles à chaque fois 
promettent monts et merveilles, en parlant 
de projets de réalisation inscrits au budget, 
mais sans que cela soit suivi d’effets». Nos 
interlocuteurs affirment ne pas voir le bout 
du tunnel et expriment leur ras-le-bol à 
l’égard de cet état de fait.
 Une cité caractérisée par une absence 
de commodités indispensables et d’un 

programme de développement urbain. 
Notons que cette dégradation a trait au 
défaut récurent d’éclairage public, à 
l’entassement et à la répartition des déchets 
ménagers à proximité de leurs cités, des 
immondices qui jonchent à même le sol et 
répandus un peu partout, l’état défectueux 
des chaussées et des trottoirs ainsi que les 
fuites d’eau usée, dues à la détérioration 
de quelques conduites, engendrant des 
émanations d’odeurs nauséabondes…
Bref cette cité n’a plus l’aspect d’une cité 
digne de ce nom, sans compter l’absence 
flagrante d’aires de jeux pour occuper les 
enfants et des espaces verts destinées aux 
sorties familiales.
Les plaignants insistent sur une 
intervention urgente des autorités locales 
afin de se pencher sur leurs préoccupations 
et de trouver une solution à leur calvaire 
dans les meilleurs délais.

À l’instar de beaucoup de pièces qui 
se font rares, celles de rechange 
de l’automobile sont touchées par 

l’envolée des prix, ces derniers mois. Le 
moindre petit souci mécanique  de votre 
véhicule? Peut vous coûter une petite 
fortune. Une augmentation qui n’est pas 
du goût des automobilistes. “Cette hausse 
du prix de la facture s’explique notamment 
par la hausse du prix des pièces détachées. 
Mais des revendeurs n’hésitent pas 
à pointer du doigt les grossistes qui 
n’hésitent pas à stocker certaines pièces 
pour créer la pénurie et provoquer la 
spéculation des prix sur le marché du 
détail.  Certaines pièces n’ont pas connu 
de changement de prix, ou de très légères 
hausses, d’autres ont carrément flambé. Et 
cela varie d’une marque à une autre. Mais 
les plus impactées par l’augmentation des 
prix restent les pièces de rechange des 

véhicules asiatiques, chinoises furent-
elles, coréennes ou japonaises. Ainsi, les 
automobilistes sont livrés à eux-mêmes 
à la recherche des pièces de rechange 
usées, contrefaites ou celles produites en 
Chine.  En effet, les prix des pièces de 
rechange ont connu une nouvelle hausse 
suite à la dévaluation du dinar face à 
l’euro et le dollar et la réduction de la 
facture d’importation de véhicules. Face 
à cette situation, des automobilistes ont 
exprimé leur courroux, d’autant plus que 
les détaillants qui eux-aussi n’ont pas tardé 
à revoir à la hausse leur marge de bénéfice. 

 Par ailleurs, Hassan Menouar, président 
de l’association de protection des 
consommateurs appelle au « contrôle 

du marché à tous les niveaux ». « Il 
faudrait qu’il y est, insiste-t-il, un contrôle 
en amont au niveau de l’importation et 
assurer une numérisation pour garantir une 
traçabilité des marchandises ».

S.F

Sara.Y

Sara.Y
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Les éléments de la 
gendarmerie nationale 
du groupement d’Annaba 

ont effectué une campagne 
de sensibilisation contre les 
accidents, hier,  qui s’étalera 
jusqu’au 05 aout  au profit   des 
citoyens à  Oued Zied.  Cette 
campagne a vu la présence 
renforcée des gendarmes. Les 
intervenants ont, dans le cadre 
de cette action de prévention, de 
mettre l’accent sur les dangers 
découlant du non-respect du 
code de la route et des accidents 

engendrés.
Selon eux, cette campagne a été 
lancée au moment où la direction 
des travaux publics a acquis un 
pèse-essieux pour le contrôle des 
surcharges des véhicules poids 
lourds, dans le but de réduire ce 
type d’infraction et de préserver 
l’infrastructure routière, selon 
la chargée de communication 
du groupement de gendarmerie 
d’Annaba.
Les points de contrôle seront 
munis d’équipement de pesage, 
qui permettront, d’après les 
explications fournies de déceler 

les éventuels infractions en 
matière de charges autorisées 
et de verbaliser, en cas de 
dépassement du seuil fixé par la 
réglementation, le conducteur 
contrevenant. A noter, que 
toutes les mesures sécuritaires 
nécessaires ont été prises en vue 
de garantir la sécurité publique 
en engageant toutes les unités 
relevant du groupement à l’instar 
des sections de sécurité routière 
et de sécurité et d’intervention 
afin d’assurer une surveillance 
efficace du territoire”, a précisé 
notre source .Tous les moyens 

humains et matériels ont été 
mobilisés “pour réussir ce plan 
en adoptant un système à même 

d’assurer une couverture totale, 
notamment durant les heures de 
pointe”, a-t-il ajouté.

annaba / GenDarMerie nationaLe
Campagne de sensibilisation contre les accidents de la route 

et contrôle de surcharge des poids lourds en application

Dans le cadre de la lutte 
quotidienne contre 
le crime urbain, les 

éléments de la 4ème sureté 
urbaine ont réussi, un véritable 
coup de filet en procédant à 
l’arrestation d’un dangereux 
malfaiteur, âgé de 30 ans 

suspecté de vol et agressions 
répétées à l’aide d’une arme 
blanche.  
Cette opération s’inscrit dans 
le cadre des efforts déployés 
par les éléments de la police 
pour lutter sans relâche contre 
le trafic de la drogue et des 
psychotropes. Le mis en cause 
a été présenté par devant le 

procureur de la république, près 
le tribunal, et placé en détention 
provisoire en attendant 
l’instruction judiciaire de cette 
affaire.   Un appel au civisme 
des citoyens a été lancé par les 
mêmes éléments qui ne cessent 
de  rappeler la disponibilité 
des numéros verts mis à la 
disposition des citoyens. 

annaba / CriMinaLitÉ

Arrestation d’un individu, auteur de plusieurs agressions 
à l’arme blanche

Sara.Y

Les différents intervenants 
dans le métier de bijouterie 
et d’artisanat ont souligné, 

à l’occasion de la fête en cours du 
bijou d’Ath Yenni, au Sud de Tizi-
Ouzou, l’impératif réouverture et 
réglementation de l’exploitation 
du corail.
L’approvisionnement en cette 
matière première essentielle 
entrant dans la fabrication du 
bijou, en argent notamment, 
“indisponible” sur le marché, est 
aujourd’hui “un grand dilemme et 
relève du parcours du combattant 
pour les artisans”, a estimé Samy 
Cherrat, artisan bijoutier de la 
région.
Le corail, “étant un produit 
protégé, son acquisition, en plus 
de son prix élevé qui atteint 
les 100.000 DA/Kg, nécessite 

beaucoup de procédures et 
implique même, parfois, des 
tracasseries juridiques”, a-t-il 
fait-il savoir. Une réalité qui, selon 
lui, “freine le développement 
de l’activité artisanale et pousse 
beaucoup d’artisans à abandonner 
leur métier”.
L’artisan bijoutier lance, à cet 
effet, un appel aux pouvoirs 
publics pour “faciliter l’accès à 
cette intrant essentiel en balisant 
son usage à des fins d’activité 
artisanale”. Il rappelle, à ce 
propos, l’existence d’un décret 
datant de 1996, date de la 2e 
édition de la fête du bijou d’Ath 
Yenni, portant sur “l’octroi d’une 
partie de la production nationale 
aux artisans bijoutiers de la 
région”.
Or, depuis 2001, la pêche au corail 

est officiellement suspendue. “Ce 
qui a provoqué une grande pénurie 
en la matière et ouvert la voie à 
son exploitation frauduleuse et à 
une activité spéculative ruineuse, 
et pour l’artisan et pour le pays” 
a-t-il regretté.
Mêmes constat et ton chez 
Nacer Sadeg, exerçant la même 
profession qui a plaidé pour “la 
réouverture et l’organisation de 
l’activité de pêche au corail”.
De son côté, Mourad Achour, 
artisan en corail à El Taref, 
exposant à cette fête, a aussi 
considéré que la reprise de 
l’exploitation du marché du corail 
est une “nécessité”, estimant, 
en outre, qu’”elle ne sera que 
bénéfices pour le pays”.
“Aujourd’hui, l’activité de 
pêche au corail est clandestine 
et les quantités extraites sont 
acheminées de la même manière 
vers des pays voisins qui en 
bénéficient en le transformant et 
l’exportant”, relève-t-il.
Pour s’approvisionner, les 
transformateurs et artisans en 
corail guette les enchères des 
douanes, or, fait -il remarquer, 
celles-ci ne sont pas “régulières 
et dépendent des résultats des 
opérations de répression de la 

contrebande”.
La réglementation de cette 
activité permettra, a-t-il soutenu, 
“la disponibilité sur le marché 
et la baisse du coût de cette 
matière, ce qui impliquerait une 
relance de l’activité artisanale et 
assurerait des entrées en devises 
pour le pays”.
Mohamed Chaïb, propriétaire 
d’une entreprise de pêche et de 
transformation de corail à El 
Taref, indique quant à lui, que 
“les professionnels du métier 
sont toujours en attente des 
textes d’application et du cahier 
de charge du décret ministériel 
de 2015 autorisant la reprise de 
l’activité de pêche au corail.
“L’activité de pêche au corail, 
suspendue en 2001, a été autorisée 
en 2015, sauf qu’à ce jour, nous 
attendons toujours les textes 
d’applications de ce nouveau 
décret”, a-t-il dit, soulignant que 
cette réglementation “mettra 
fin à l’exploitation frauduleuse 
de cette matière et relancera 
l’activité artisanale”.
Cependant, poursuit-il, “la 
relance de l’activité devra avant 
tout profiter aux gens du métier, 
pêcheurs et transformateurs 
disposant de capacités et de 

savoir, et cadrer avec l’intérêt 
national”. Ce qui exige, “une 
minutie et une fermeté pour 
traduire cette vision globale et 
stratégique dans la confection du 
cahier de charge”, a-t-il conclu.
Pour rappel, le 28 juillet, à 
l’ouverture de la 16e édition de 
la traditionnelle fête du bijou 
d’Ath Yenni, le ministre du 
tourisme et de l’artisanat, Yacine 
Hammadi, avait déclaré que la 
chasse au corail est en voie de 
réglementation.
Le ministre, qui a donné le coup 
d’envoi de cette manifestation 
dans le cadre d’une visite de 
travail et d’inspection à la 
wilaya, a évoqué avec les artisans 
exposants, les contraintes et 
perspectives du métier, et a 
affirmé la “disponibilité” de 
l’Etat à apporter “tout son 
soutien” à son développement.
Il a relevé à l’occasion, que le 
corail existait “en abondance” 
en Algérie, mais qu’il était “mal 
exploitée” jusque là, soulignant 
que le ministère de la pêche 
travaille à actualiser les textes 
et réglementer l’activité de 
chasse du corail pour assurer 
une meilleure disponibilité sur le 
marché.

tiZi-ouZou / MarCHÉ Du CoraiL

La nécessaire relance soulignée par les 
professionnels du bijou

Sihem Ferdjallah



LibYe: 

des groupes armés s’affrontent à Tripoli

Nouvel accès de fièvre meurtrier à Gaza, échanges de tirs 
avec Israël

Nucléaire: Les Européens appellent l’Iran à «ne pas formuler 
de demandes irréalistes»

TRIPOLI: De violents 
affrontements entre 
groupes armés 

ont éclaté dans la nuit de 
vendredi à samedi dans la 
capitale libyenne Tripoli 
(ouest), selon des sources 
concordantes.
D’après des médias 
locaux, les combats, aux 
armes lourdes et légères, 
se sont déroulés dans le 
quartier d’el Jebs, dans le 
sud de la ville, sur fond de 
chaos politique avec deux 
gouvernements rivaux en 
lutte pour le pouvoir.
Un journaliste de l’AFP 
a entendu des rafales 
d’armes et des explosions 
vers 01H00 samedi 
(23H00 GMT vendredi).
Selon la presse locale, 

ces heurts ont opposé des 
groupes armés fidèles au 
chef du gouvernement 
basé à Tripoli, Abdelhamid 
Dbeibah, à d’autres proches 
du chef du gouvernement 
rival Fathi Bachagha, 
qui a provisoirement 
élu domicile à Syrte 
(centre), faute de pouvoir 
prendre ses fonctions 
dans la capitale. Selon 
Arabenews.
Les combats ont pris fin 
après une médiation d’une 
autre brigade appelée 
“444”, selon des médias 
libyens. Aucun bilan 
n’était disponible dans 
l’immédiat.
En février, le Parlement 
siégeant dans l’Est avait 
désigné M. Bachagha, 

ancien ministre de 
l’Intérieur, comme 
nouveau Premier ministre.
Cette instance est soutenue 
par le puissant maréchal 
Khalifa Haftar, homme 
fort de l’Est libyen, dont 
les forces avaient tenté de 
conquérir la capitale en 
2019.
M. Bachagha n’a pas 
réussi à évincer l’exécutif 
en place à Tripoli de M. 
Dbeibah, qui a affirmé à 
maintes reprises qu’il ne 
remettrait le pouvoir qu’à 
un gouvernement élu.
Les tensions entre groupes 
armés fidèles à l’un ou 
l’autre des dirigeants 
rivaux se sont exacerbées 
ces derniers mois à Tripoli.
Le 22 juillet, des combats 

au coeur de la ville avaient 
fait 16 morts et une 
cinquantaine de blessés.
Le gouvernement en place 
à Tripoli est né début 2020 
d’un processus politique 
parrainé par l’ONU, 
avec comme principale 

mission l’organisation 
d’élections législatives 
et présidentielle, 
initialement prévue en 
décembre dernier, mais 
reportée sine die en raison 
de fortes divergences sur 
leur base juridique.

GAZA : Le Jihad 
islamique 
palestinien dans 

la bande de Gaza et Israël 
poursuivent samedi leurs 
échanges de tirs, pire 
flambée de violence entre 
les deux ennemis depuis 
une guerre-éclair l’an 
dernier.
A 11H30 locales (08H30 
GMT), tandis que les 
alertes aux roquettes 

continuaient de retentir 
dans des localités 
israéliennes adjacentes au 
territoire palestinien sous 
blocus, la ville de Gaza 
était comme paralysée, 
les rues désertées et les 
magasins fermés, d’après 
un journaliste de l’AFP sur 
place.
L’armée israélienne 
continue ses frappes à 
travers l’enclave, visant 

des sites appartenant au 
Jihad islamique, d’après 
elle. Quinze combattants 
ont été tués dans ces raids 
ayant commencé vendredi 
après-midi, a estimé 
l’armée, tandis que les 
autorités de Gaza ont fait 
état de 11 morts, dont une 
fillette de cinq ans, et de 
plus de 80 blessés.
Les tirs en provenance de 
Gaza se sont également 

poursuivis, sans faire de 
victime ni dégât, d’après 
l’armée. Selon Arabenews.
La branche armée du Jihad 
islamique, les brigades 
Al-Qods, avaient affirmé 
vendredi après une salve 
de plus de 100 roquettes 
vers le sol israélien qu’il 
ne s’agissait que d’une 
“première réponse” à 
l’assassinat d’un de ses 
chefs dans une frappe 

israélienne.
Dans la nuit, les forces 
israéliennes ont également 
arrêté en Cisjordanie, 
territoire occupé depuis 
1967 par l’Etat hébreu, 
19 membres du Jihad 
islamique, organisation 
islamiste considérée 
comme terroriste par 
Israël, les Etats-Unis et 
l’Union européenne.

VIENNE: Les pays 
européens engagés 
dans les négociations 

sur le nucléaire iranien 
(Royaume-Uni, France et 
Allemagne) exhortent l’Iran “à 
ne pas formuler de demandes 
irréalistes hors du cadre” de 
l’accord de 2015, dans une 
déclaration vendredi.
Ces propos interviennent au 
lendemain de la reprise des 
pourparlers de Vienne, alors 
que Téhéran réclame la clôture 
d’une enquête de l’Agence 
internationale de l’énergie 
atomique (AIEA). . Selon 
Arabenews.
Ce dossier, qui concerne 
des traces d’uranium enrichi 
retrouvées sur trois sites 
non déclarés dans le pays, 
empoisonne de longue date 

les relations entre l’Iran 
et le gendarme onusien du 
nucléaire.
Pour les diplomates européens, 
cette question doit être réglée 
dans le cadre de discussions 
distinctes avec l’Agence.
Les négociations qui ont 

redémarré jeudi à Vienne “ne 
marquent pas la reprise d’un 
nouveau cycle”, insistent les 
pays dits de l’E3.
“Le texte est sur la table. Il 
n’y aura pas de réouverture 
des négociations. L’Iran doit 
maintenant prendre la décision 

de conclure l’accord, tant 
que cela est encore possible”, 
ajoutent-ils.
Et de poursuivre : “Nous 
demandons instamment à 
l’Iran à ne pas formuler de 
demandes irréalistes hors du 
cadre”, “y compris sur les 
questions en suspens liées aux 
garanties de l’AIEA”.
Mais Téhéran voit là un sujet 
“politique par nature et qui ne 
devrait pas être utilisé comme 
un prétexte pour punir l’Iran”, 
selon un diplomate interrogé 
vendredi par l’agence officielle 
Irna.
“Nous sommes à un moment 
décisif à Vienne et la partie 
iranienne doit recevoir des 
garanties (sur ce point) dès 
que possible”, a-t-il insisté.
Après un blocage de plusieurs 

mois, les diplomates de 
l’ensemble des parties (Iran, 
Russie, Chine, France, 
Royaume-Uni et Allemagne) 
sont de retour dans la capitale 
autrichienne afin de sauver 
l’accord moribond de 2015.
Le pacte connu sous son 
acronyme anglais JCPOA vise 
à garantir le caractère civil du 
programme nucléaire iranien, 
accusé de chercher à se doter 
de l’arme atomique malgré ses 
démentis.
Mais à la suite du retrait 
unilatéral en 2018 des 
États-Unis sous l’impulsion 
de Donald Trump et du 
rétablissement des sanctions 
américaines, Téhéran s’est 
progressivement affranchi de 
ses obligations.
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Pékin freine sa coopération avec Washington, qui dénonce 
une décision «irresponsable»

Le Conseil de sécurité de l’ONU salue le renouvellement de 
la trêve au Yémen

Poutine reçoit Erdogan pour des discussions sur le commerce, 
l’Ukraine et la Syrie

PEKIN: La Chine a 
suspendu vendredi 
sa coopération 

avec les États-Unis sur le 
réchauffement climatique 
et d’autres domaines, une 
décision “irresponsable” 
selon Washington, qui a 
enjoint à Pékin de cesser les 
exercices militaires lancés 
autour de Taïwan pour apaiser 
les tensions.
Pékin va “suspendre 
les négociations sino-
américaines sur le 
changement climatique” et 
annuler un entretien entre les 
dirigeants militaires ainsi que 
deux réunions sur la sécurité, 
a déclaré le ministère chinois 
des Affaires étrangères 

quelques jours après la visite 
de la cheffe des députés 
américains, Nancy Pelosi, à 
Taïwan. Selon Arabenews.
Il a reproché à cette dernière 

d’avoir traité avec “mépris” 
l’opposition de la Chine à sa 
visite.
La Chine et les États-Unis, 
les deux plus importants 

émetteurs de gaz à effet de 
serre du monde, avaient 
noué un accord surprise sur 
le climat lors du sommet de 
la COP26 à Glasgow l’an 
dernier.
Ils s’étaient engagés à travailler 
ensemble pour accélérer les 
actions pour le climat lors 
de la prochaine décennie et 
à se réunir régulièrement 
pour “s’attaquer à la crise 
climatique”.
Le ministère des Affaires 
étrangères a également dit 
suspendre la coopération 
avec Washington sur le 
rapatriement des migrants 
illégaux, ainsi qu’en matière 
de justice, de criminalité 
transnationale et de lutte 

antidrogue.
La suspension du dialogue sur 
le changement climatique est 
“foncièrement irresponsable”, 
a réagi le porte-parole de 
l’exécutif américain pour les 
affaires de sécurité nationale, 
John Kirby. “La Chine ne 
punit pas seulement les États-
Unis, elle punit le monde 
entier”, a-t-il ajouté.
Le secrétaire général de 
l’ONU Antonio Guterres 
a de son côté affiché sa 
consternation. Pour lui, “il 
est impossible de résoudre les 
problèmes les plus pressants 
dans le monde sans un 
dialogue et une coopération 
efficaces entre les deux pays”, 
a déclaré son porte-parole.

ONU, New York: Le 
Conseil de sécurité de 
l’ONU a salué jeudi 

le renouvellement de la trêve 
au Yémen le 2 août pour deux 
mois supplémentaires et a 
appelé les parties du pays à 
intensifier les négociations en 
vue d’en faire un cessez-le-feu 
durable. Selon Arabenews.
Le Conseil de sécurité des 
Nations unies a également 
exhorté les Houthis à faire 
preuve de plus de souplesse 
et à ouvrir les routes dans le 
gouvernorat de Taïz et ses 
environs, qui est assiégé 
depuis plus de sept ans.
Les membres du Conseil 

ont félicité les «partenaires 
régionaux» pour leur soutien à 
la trêve et leur ont demandé de 
continuer à les soutenir.
Ils ont également félicité 
le gouvernement yéménite 
internationalement 
reconnu pour avoir facilité 
l’acheminement de carburant 
vers le port d’Al-Hodeïda, 
ainsi que les vols à destination 
et en provenance de l’aéroport 
de Sanaa.
Mais ils ont condamné toutes 
les attaques qui menaçaient 
de faire dérailler la trêve, 
notamment l’attaque du 24 
juillet contre un quartier 
résidentiel de Taïz, qui a 

blessé une douzaine d’enfants, 
tous âgés de moins de 10 ans.
Dans une déclaration, le 
Conseil de sécurité des 
Nations unies a également 
exprimé son inquiétude face 
aux décès de civils causés 
par les mines terrestres et a 
incité les autorités à «donner 
la priorité aux besoins de la 
population yéménite, à faire 
des compromis et à choisir la 
paix plutôt que la violence», 
conformément au droit 
international et au principe de 
la protection des civils.
L’ouverture des routes à 
Taïz reste «un impératif 
humanitaire afin de soulager 

les souffrances dans la 
troisième plus grande ville du 
Yémen», et la trêve représente 
«la plus importante occasion 

pour la paix et la protection 
des civils que le Yémen ait 
connue depuis des années», 
selon la déclaration.

MOSCOU: Le 
président russe 
Vladimir Poutine 

et son homologue turc Recep 
Tayyip Erdogan ont décidé 
vendredi de renforcer la 
coopération énergétique et 
économique, à l’issue de leur 
rencontre à Sotchi (Russie), 
sur les rives de la mer Noire, 
a indiqué le Kremlin dans un 
communiqué.
Les deux dirigeants se sont 
mis d’accord pour “renforcer 
les échanges commerciaux” 
entre leurs pays  et “d’aller 
à la rencontre des attentes 
mutuelles dans le domaine de 
l’économie et de l’énergie”, 
selon une déclaration commune 

de MM. Poutine et Erdogan, 
publiée par le Kremlin.
Ils ont notamment prôné la 
mise en place des “mesures 
concrètes” pour renforcer la 
coopération dans les domaines 
du transport, de l’agriculture, 
de l’industrie et des finances, 
ainsi que dans celui du 
tourisme, selon la même 
source. Selon Arabenews.
Côté politique, les deux 
dirigeants ont souligné 
“l’importance cruciale des 
relations sincères, franches 
et de confiance entre la 
Russie et la Turquie pour 
assurer la stabilité régionale 
et internationale”, précise le 
communiqué.

Au début de leur rencontre 
dans la station balnéaire russe 
de Sotchi, le maître du Kremlin 
a remercié le président turc 
pour ses efforts qui ont 
permis de trouver un accord 
entre Moscou et l’Ukraine 
sur les livraisons des céréales 
ukrainiennes en provenance 
des ports ukrainiens de la mer 
Noire.
“Grâce à votre participation 
directe et à la médiation 
du secrétariat de l’ONU, le 
problème lié aux livraisons 
des céréales ukrainiennes en 
provenance des ports de la mer 
Noire a été réglé. Les livraisons 
ont déjà commencé, et je 
voudrais vous en remercier”, 

a-t-il indiqué.
Il a également souligné le rôle 
d’Ankara dans le transit du 
gaz russe vers l’Europe, via 
le gazoduc TurkStream. “Les 

partenaires européens doivent 
être reconnaissants envers la 
Turquie parce qu’elle assure 
le transit ininterrompu du gaz 
russe”, a dit M. Poutine.
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Dans l’une de nos précédentes 
publications, on a rapporté 
qu’Ismail Bennacer a décidé 

de rester au Milan AC cette saison, 
et ce, après une entrevue avec Paolo 
Maldini, le directeur sportif du club 
lombard.
Ce dernier avait convaincu le milieu 
de terrain de notre sélection nationale 
en lui vantant le projet du club, dont 
il fait, bien entendu, partie. Cependant 
Liverpool et Manchester United sont 
disposés à enrôler l’international 
algérien qui a une clause libératoire 
dans son contrat fixée à 50 millions 
d’euros. Mais les deux géants clubs 
anglais pourraient buter sur le niet 
catégorique de l’entraîneur Stefano 
Pioli, qui a prévenu sa direction qu’il 
s’oppose fermement au départ de 
Bennacer, surtout après avoir perdu 
l’Ivoirien Franck Kessié parti au 
FC Barcelone. Le coach milanais, 
après avoir permis au Milan AC de 
remporter le titre de champion d’Italie, 
est un homme influent dans toutes les 
décisions. Lorsqu’il a dit non pour la 
vente d’Ismail Bennacer, la direction 

est obligée de s’exécuter bien qu’elle 
ait la possibilité de renflouer les caisses 
du club en vendant l’international 
algérien. Il faut signaler que ce dernier, 
qui savait que quitter le Milan est 
quasiment impossible, s’est résolu à 
faire une autre saison au club qui va 
disputer la Ligue des champions. Une 
compétition qui mettrait en lumière 
l’ancien joueur d’Arsenal et d’Empoli, 
qui verrait alors sa cote augmenter 
sensiblement si, bien entendu, il 
brillait lors des soirées européennes. 
Enfin, après avoir obtenu son accord 
pour rester au club, son employeur 
espère le prolonger dans les plus brefs 
délais afin de mettre définitivement 
fin au suspense à propos de son 
avenir. D’après Calciomercato, le 
nouveau contrat est prêt, il ne reste 
que sa signature qui ne saurait tarder. 
Le site italien a démenti ce vendredi 
les rumeurs sur un prétendu transfert 
chez l’un des deux grands clubs de 
la Premier League en assurant que 
quelles que soient les offres qui seront 
transmises au Milan, le club ne cédera 
pas son milieu de terrain algérien.

Il y a quelques jours on faisait 
le point sur la situation 
générale au niveau de l’EN 

A’, avec le mouvement de joueurs 
qui a eu lieu durant ce mercato 
estival.
Plusieurs éléments ont quitté 
notre championnat, et ne pourront 
plus être présents dans les plans 
de Bougherra le coach des A’ pour 
le prochain CHAN. Les Mouali, 
Frioui, Benbouali et Bensayah ont 
choisi d’aller sous d’autres cieux, 
laissant Bougherra devant ses 
responsabilités, lui qui déclarait 

en juin être stressé à l’idée de voir 
ses éléments rejoindre les autres 
championnats, il a eu le malheur 
de perdre tragiquement l’un de 
ses meilleurs milieux à savoir 
feu Benhamouda, avant que la 
saignée ne se poursuive, mais, en 
même temps, une série d’arrivées 
et de retours dans notre Ligue1 
va lui permettre de recomposer 
son groupe ou du moins la partie 
perdue de ce dernier. Ainsi donc, 
l’ex-attaquant monégasque 
Boukholda Chahreddine qui est 
arrivé à l’ESS en compagnie 

d’Ilias Hassani en tant que 
défenseur central peuvent être 
d’un apport considérable, un plus 
dans le même secteur viendra de 
Boualem Masmoudi de retour de 
Tunisie, et que Bougherra se fera 
un plaisir de suivre au MCA, au 
même titre qu’un Abdellaoui, qui 
pourrait être un bon substitut pour 
Mouali, que dire alors du récent 
retour en Algérie de Halaïmia, 
qui a signé au MCA mais aussi 
de Zerdoum, l’ancien Navigateur, 
qui a réalisé un timide passage 
en Tunisie, il arrive à nouveau en 

Ligue 1 Mobilis pour tenter de 
se relancer via la JSK, un profil 
intéressant vu sa morphologie, 
capable de faire face aux 
gabarits africains, sans oublier 
son expérience africaine acquise 
sous les couleurs de deux clubs 

tunisiens de renom. La liste 
des arrivées pourrait s’allonger 
davantage, puisque certains clubs 
continuent de faire le nécessaire 
pour attirer les Mellali ou encore 
Darfalou dans notre championnat, 
le marché sera suivi de très près 
et avec beaucoup d’intérêt par 
Bougherra, la rallonge accordée 
au mercato jusqu’à la fin août 
fera durer le suspense, car tout 
est possible, du moment que 
plusieurs stars de l’EN restent 
sans club, dont un certain Raïs 
Mbolhi.

Comme on le sait, le report 
des 3e et 4e journées des 
éliminatoires de la coupe 

d’Afrique des nations 2023 
a permis à toutes les équipes 
africaines concernées d’entamer 
une course contre la montre pour 
trouver des sparring-partners, 
afin de meubler cette prochaine 
date allant du 19 septembre au 27 
du même mois.
Le sélectionneur national 
Djamel Belmadi comme ses 
confrères des autres sélections 
s’est officiellement penché 
sur ce dossier, il a entamé en 
compagnie de la FAF et quelques 
boîtes d’évènementiels des 
recherches pour mettre la main 
sur des adversaires coriaces 
capables de mener la vie dure à 
l’EN en amical, d’ailleurs selon 
des sources guinéennes, l’EN 
pourrait bien croiser le fer le mois 

prochain avec le Syli national. 
En effet, conakrysports.com nous 
apprend jeudi que la sélection de 
la Guinée aurait déjà conclu un 
accord pour deux rencontres pour 
ce stage de septembre, précisant 
que les hommes du nouveau 
sélectionneur Kaba Diawara 
affronteront l’Algérie le 24 
septembre en Algérie, avant de 
s’envoler à Paris pour y affronter 

les Eléphants de la Côte d’Ivoire.
Cette information, pas encore 
confirmée par la FAF pourrait 
être véridique, d’autant plus que 
les espoirs de Belmadi d’affronter 
des équipes européennes en ce 
mois de septembre semblent 
démesurées, la plupart des 
équipes du vieux continent étant 
concernées par des rencontres de 
la Ligue des nations, à l’image de 

l’Italie qui jouera l’Angleterre et 
la Hongrie, alors que la Croatie 
croisera le fer avec le Danemark 
et l’Autriche, au moment où la 
Belgique qui était intéressée par 
un match amical contre les Verts 
affrontera le Pays-de-Galles et 
les Pays-Bas.

Les tests Europe reportés 
à novembre

Cela explique l’intérêt pour une 
rencontre contre un adversaire 
africain dans le début du 
programme de l’EN de ce stage, 
d’ailleurs Belmadi a souvent 
répété que l’EN est plus appelée 
à en découdre avec des teams 
du continent, ce qui fait que les 
équipes africaines auront toujours 
leur part du gâteau dans ce 
programme, aussi, il y a ce souci 
de déplacement quasi impossible 
des équipes des autres continents 
dans notre pays en un laps de 

temps très court, d’ailleurs c’est 
notre sélection qui risque de se 
déplacer pour jouer le 2e match, 
si le match contre la Guinée est 
confirmé pour le 24, il restera 3 
jours pour jouer un 2e match, très 
probablement le 27 septembre, 
dernier jour du stage, Belmadi 
y travaille actuellement, et il est 
fort possible que cette partie se 
joue contre un team d’Amérique 
latine, dans un des pays du Golfe.
En résumé, les rencontres de haut 
niveau promises pour l’EN contre 
des teams européens devraient 
être reportés à novembre 
prochain, la date d’octobre 
ayant été annulée, les matches 
de préparation débuteront le 
14 novembre et dureront une 
semaine, avant le coup d’envoi 
de la Coupe du monde, attendons 
pour voir.

Algérie-Guinée en amical le 24 septembre

Mercato :
Pioli refuse le départ de Bennacer

en a’ :
Halaïmia et Zerdoum l’autre renfort pour les A’ de Bougherra
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Premier League :
Liverpool commence par un nul face à un Fulham séduisant

FC barcelone :
Frenkie de Jong au cœur d’un nouveau conflit

Edinson Cavani joue avec les nerfs de ses courtisans

Nous sommes le 5 août, la saison 
reprend demain pour la plupart 
des grands championnats 

européens et Edinson Cavani n’a 
toujours pas trouvé de club. Libre 
depuis son départ à la fin de son contrat 
de Manchester United, l’attaquant a 
pourtant de nombreux courtisans. On 
l’a cité du côté de Nice mais surtout 
en Liga et en Serie A où Villarreal, 
Monza et la Salernitana lui ont fait des 
propositions.
C’est justement de cela dont il est 
question. Voilà un moment que ces 
offres lui ont été faites et il joue la 
montre. Actuellement en Uruguay où il 
s’entraîne afin d’être au mieux le jour de 
reprendre le chemin de l’entraînement 
collectif, il attend patiemment qu’une 
meilleure opportunité se présente à lui. 
En réalité, comme l’affirme Sky Sport 
Italia, il espère disputer la Ligue des 
Champions.

Cavani joue la montre
Bien sûr, le Sous-marin jaune ne lui 
offre pas cette possibilité, et encore 
moins les deux clubs italiens dont l’un 
est promu et l’autre joue le maintien. La 
formation entraînée par Unai Emery, 
qu’il a bien connu au PSG, l’attend 
pourtant de pied ferme depuis plusieurs 
jours maintenant. Un accord a même 
été trouvé il y a près de trois semaines 
mais El Matador ne s’est toujours pas 
décidé à accorder le grand oui final.
La direction espagnole met donc la 
pression pour le presser de se décider, 
de crainte également que de meilleures 
propositions arrivent sur le bureau 
de son demi-frère et représentant, 
Walter Guglielmone. Selon Sky Italia, 
Salernitana a aussi fait une belle offre 
en proposant un contrat à 3 M€ la 
saison et surtout une prime de 100 000 
€ par but inscrit. De quoi donner envie 
de marquer à tous les matchs.

Toujours coincé entre son 
désir de rester au Barça 
et le souhait de son club 

de le vendre, Frenkie de Jong 
doit en plus de cela gérer un 
nouveau problème concernant 
directement son avenir.
Frenkie de Jong pensait sans 
doute vivre une intersaison moins 
agitée. Toujours courtisé par 
Manchester United et Chelsea, 
le milieu de terrain du Barça 
souhaite rester en Catalogne. 
Son club n’est pas forcément 
pour. La faute à un salaire trop 
conséquent pour ses finances. La 

donne est simple pour Laporta et 
son équipe, soit le joueur accepte 
de baisser drastiquement son 
salaire, soit on le force à partir en 
direction de la Premier League.
Alors que Xavi est en train 
de mettre en place une équipe 
compétitive et un jeu plutôt 
attirant, De Jong estime devoir 
en faire partie. Pour lui, cette 
quatrième saison au club doit 
être celle de la consécration. 
Évidemment, tout le monde ne 
l’entend pas de cette oreille. Le 
Barça a décidé d’accentuer la 
pression, le mercato avançant à 

grands pas. Et puis si le joueur 
a dit non à MU, la porte reste 
encore un peu entrouverture 
pour rejoindre Chelsea.

De Jong et son agent ne sont 
pas d’accord

D’après Sport, les Blues ont 
même présenté une offre 
qui pourrait satisfaire les 
Blaugranas. Ils ont proposé 
d’inclure Marcos Alonso dans 
le deal afin de baisser la note 
globale de ce transfert. En plus 
de l’Espagnol, ils offriraient 
70 M€. Cela arrangerait tout 
le monde puisque le latéral 

gauche n’a plus vraiment la tête 
à Londres et souhaite rejoindre 
la Catalogne. Faut-il encore que 
De Jong l’accepte. Et ça, c’est 

encore loin d’être gagné.
Il attend de voir quelle réduction 
de salaire le Barça va lui 
proposer avant de prendre sa 
décision mais pour son agent, Ali 
Dursun, c’est déjà tout vu. Il faut 
aller à Chelsea. Selon Sport, cet 
empressement du représentant 
est devenu une source de conflit 
avec le Néerlandais. Dursun 
ne souhaite pas que De Jong 
baisse son salaire et l’exhorte à 
accepter de rejoindre la Premier 
League. Plusieurs frictions ont 
déjà eu lieu, ce qui n’arrange pas 
vraiment la situation du Barça...

Vainqueur du Community 
Shield le week-end 
dernier, Liverpool a 

manqué sa rentrée en Premier 
League ce samedi en ne faisant 
que match nul sur la pelouse 
d’un bon Fulham (2-2).
Week-end de fête en Angleterre ! 
Une semaine après le Community 
Shield, remporté par Liverpool 
face à Manchester City (3-
1), la Premier League était de 
retour avec évidemment la 1ère 
journée. Au lendemain de la 
victoire d’Arsenal sur la pelouse 
de Crystal Palace (2-0), les Reds 
faisaient donc leur rentrée en 
Championnat avec une rencontre 
contre le promu Fulham, déjà de 
retour un an après sa descente, 
à Craven Cottage. Du coup, les 
dernières confrontations entre 
les deux équipes remontaient 
à la saison 2020/21 et les Reds 
n’avaient pas réussi à battre les 
Cottagers (1-1 à l’aller, 0-1 au 
retour) ! Un goût de revanche 
était dans l’air et Jürgen Klopp 
alignait un 4-3-3 avec un trio 

Salah-Firmino-Diaz devant, 
lassant Nunez sur le banc. Marco 
Silva partait lui sur un 4-2-3-1 et 
comptait sur Mitrovic en pointe 
pour surprendre le club de la 
Mersey.
Devant un public en folie, les 
locaux surprenaient tout le 
monde en faisant plus qu’embêter 
les Reds en début de rencontre. 
Les séquences de Fulham 
étaient intéressantes et les Reds 
souffraient sans encaisser de but. 
La première réelle opportunité 

arrivait un peu tard avec cette 
tentative de la tête non cadrée 
de Salah (22e). Les Cottagers 
répondaient derrière puisque 
Palhinha, dans la confusion, 
offrait une grosse frayeur aux 
visiteurs (25e). Les joueurs de 
Marco Silva poussaient de plus 
en plus et après une occasion 
de Reed (32e), l’ouverture du 
score arrivait enfin. Sur un 
sublime centre de Tete, Mitrovic 
dominait Alexander-Arnold 
dans les airs pour marquer de 

la tête (32e, 1-0). Un gros coup 
dur pour Jürgen Klopp et ses 
hommes, surtout que Luis Diaz 
touchait lui le montant juste 
derrière (39e).

Entrée décisive de Nunez
Après une première période 
compliquée, Liverpool se 
retrouvait donc mené à la pause 
pour sa rentrée en Premier 
League. Au retour des vestiaires, 
les Reds montraient déjà un peu 
plus de choses. Nunez et Elliott 
entraient notamment en jeu vers 
la 51e minute et ça changeait 
beaucoup de choses. Si Kebano 
trouvait le poteau d’une grosse 
frappe du droit (57e), les Reds 
étaient bien plus dangereux 
(53e, 61e, 62e) et étaient 
logiquement récompensés. Côté 
droit, Alexander-Arnold centrait 
au sol vers Nunez qui égalisait 
d’une Madjer (64e, 1-1). De quoi 
relancer Liverpool qui n’était 
pas loin de passer devant avec 
une autre situation chaude pour 
l’Uruguayen (67e). Mais peu de 
temps après, Van Dijk touchait 

Mitrovic dans la surface et offrait 
ainsi un penalty à Fulham.
Auteur de l’ouverture du score, 
l’attaquant serbe se faisait justice 
lui-même et transformait sur 
sa droite, là où Alisson avait 
aussi plongé (72, 2-1). Tout 
était donc à refaire pour les 
visiteurs qui ne baissaient pas les 
bras. Après une grosse reprise 
de Carvalho au-dessus (80e), 
Salah marquait à son tour sur 
un service de Nunez, après une 
longue ouverture d’Alexander-
Arnold (80e, 2-2). Sous un soleil 
de plomb, les deux équipes se 
retrouvaient donc une nouvelle 
fois à égalité et poussaient pour 
aller chercher cette précieuse 
victoire mais personne ne prenait 
le dessus malgré une dernière 
énorme occasion pour Liverpool 
avec cette barre transversale 
trouvée par Henderson (90e+4). 
Au bord de La Tamise, Fulham 
et Liverpool se quittaient donc 
dos à dos (2-2) et personne ne 
rejoignait Arsenal en tête du 
classement.
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Microsoft annonce 
un thème dédié 

à Windows 
Spotlight pour 

Windows 11

Nothing phone (1), un smartphone 
costaud, mais difficile à réparer

Apple et Google font l’objet d’une 
enquête concernant des applications 

de crypto-monnaie frauduleuses

Amateurs et amatrices de 
personnalisation, votre 
bureau Windows 11 va 

bientôt accueillir un tout nouveau 

thème. De quoi enfin donner un 
peu de gaieté à vos fonds d’écran.

La fonctionnalité Windows 

Spotlight, qui s’occupe d’afficher 
des images choisies par Microsoft 

pour en faire des écrans de 

verrouillage, va bientôt devenir un 

thème à part entière de Windows 

11 !

Un nouveau thème débarque sur 

Windows 11

Dans un article de blog, la firme 
de Redmond annonce qu’un tout 

nouveau thème est en cours de 

déploiement pour les membres 

Windows Insiders. Nommé « 

Windows Spotlight », celui-ci vous 

permettra de profiter chaque jour 
d’un nouvel arrière-plan de bureau 

sur la dernière version du système 

d’exploitation du géant américain. 

L’occasion idéale pour voyager 

et découvrir quotidiennement des 

lieux du monde entier. 

Bonne nouvelle : il sera donc 

également de personnaliser le 

thème Windows Spotlight en 

créant sa propre sélection de 

fonds d’écran parmi les images 

proposées. La build 25169 du 

Dev Channel étant actuellement 

en déploiement, il est tout à fait 

envisageable que la mise à jour ne 
soit pas encore accessible auprès 

de tous les membres Insiders. 

Enfin, rappelons que ce nouveau 
thème est exclusivement réservé à 

Windows 11.

Le Nothing phone (1) a 
beaucoup fait parler 
de lui depuis sa sortie. 

Cependant, côté réparabilité, 
l’appareil ne semble pas être 
au rendez-vous.
Quelques jours après son 
lancement, nous avions pris 
en main le premier téléphone 
de la marque Nothing. Sans 
révolutionner le marché, il 
avait conquis la rédaction par 
son positionnement technique 
et tarifaire. Cette semaine, 
c’est la chaîne YouTube 
PBKReviews qui a tenté de 
démonter le smartphone pour 
tester sa réparabilité.
Un désassemblage dans la 
douleur
Le design de ce smartphone 
comprend une vitre arrière qui 
rend ses composants visibles. 

Il n’est pas sans rappeler le 
look du Fairphone 3, qui avait 
fait de la modularité et de la 
réparabilité ses principaux 
atouts.
PBKReviews est une chaîne 
YouTube spécialisée dans le 
désassemblage et les drop 
tests de smartphones. Malgré 
les techniques rodées et les 
outils affûtés des experts de 
la chaîne, le démontage du 
Nothing phone (1) se fait dans 
la douleur. La vitre arrière et 
l’interface Glyph se retirent 
assez facilement, mais pour 
tout le hardware final, le 
travail se complique.
Finalement, et après avoir 
remonté intégralement 
le téléphone, la chaîne 
accorde une note globale de 
3/10 au désassemblage de 

l’appareil. Pour atteindre cette 
conclusion, plusieurs critères 
sont pris en compte comme 
la facilité de remplacement 
de l’écran, de la batterie ou 
encore d’obtention des pièces 
détachées. 
À titre de comparaison, la 
même chaîne a attribué au 
Pixel 6a la note de 7/10. Le 

Nothing phone est souvent 
comparé au dernier appareil 
de Google, particulièrement à 
cause de son positionnement 
tarifaire. Force est de 
constater que la question de 
la réparabilité joue plutôt en 
faveur du dernier téléphone de 
la gamme Pixel. 

Les autorités américaines 
s’intéressent à la 
manière dont Apple et 

Google gèrent les applications 
de crypto-monnaie sur leur 
magasin d’applications 
respectif, alors que les 
arnaques sont de plus en plus 
nombreuses. 
Au mois de juillet, un rapport 
du FBI a établi qu’en moins 
d’un an, 244 investisseurs 
se sont fait escroquer 42,7 
millions de dollars par des 
applications frauduleuses de 
crypto-monnaies se présentant 
comme des plateformes 
d’investissement crédibles.

Une lettre adressée à Tim 
Cook, une autre à Sundar 
Pichai
En conséquence, le sénateur 
démocrate Sherrod Brown, 
qui préside la Commission 
bancaire du Sénat, a envoyé 
une lettre aux dirigeants 
d’Apple et de Google, Tim 
Cook et Sundar Pichai. Il 
leur demande de détailler leur 
processus d’examen et de 
surveillance des applications 
de crypto-monnaie proposées 
dans l’App Store et le Play 
Store, afin d’éviter que celles-
ci ne se transforment en 
plateforme d’arnaques et de 

phishing. 
« Si les entreprises qui 
proposent des investissements 
en crypto-monnaies et 
d’autres services connexes 
doivent prendre les mesures 
nécessaires pour prévenir 
les activités frauduleuses, 
notamment en mettant en 
garde les investisseurs 
contre la recrudescence des 
escroqueries, il est de même 
impératif que les magasins 
d’applications disposent 
des garanties appropriées 
pour prévenir les activités 
frauduleuses des applications 
mobiles », écrit le sénateur.
Il exige également qu’Apple 
et Google lui indiquent les 
informations qu’elles ont 
partagées avec les utilisateurs 
sur les applications de crypto-
monnaies frauduleuses. 
Les deux géants américains 
ont jusqu’au 10 août pour 
répondre aux requêtes du 
sénateur. Dans le même temps, 
la Commission bancaire a 
organisé une audition auprès 
d’experts en crypto-monnaies 
afin de trouver des solutions 

permettant de lutter contre les 
escroqueries.
Les escroqueries de plus en 
plus nombreuses
Les arnaques dans le secteur 
des crypto-monnaies sont 
courantes et de plus en plus 
nombreuses. En janvier, la 
firme d’analyse financière 
Chainalysis a publié un rapport 
établissant qu’en 2021, les 
escroqueries avaient doublé 
par rapport à 2020 avec le 
chiffre impressionnant de 14 
milliards de dollars détournés 
à l’échelle mondiale. 
Et la tendance ne devrait 
visiblement pas s’inverser 
avec le développement du 
secteur et la popularisation 
de nouvelles crypto-monnaies 
ou des NFT. Malgré certaines 
difficultés actuelles, telles que 
le crash du bitcoin, une étude 
statistique récemment menée 
par le Boston Consulting 
Group (BCG) a prédit qu’il 
y aurait au moins 1 milliard 
d’utilisateurs de crypto-
monnaies dans le monde d’ici 
2030. 
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Le stress pourrait 
non seulement 
aider à renforcer 

la persévérance, mais 
aussi à réduire le risque 
de développer de graves 
troubles mentaux. 
Le stress peut être 
particulièrement mal vécu 
par certaines personnes. 
Pourtant, il serait bénéfique 
pour le cerveau, comme 
l’indique une nouvelle étude 
publiée dans l’édition août 
2022 de la revue Psychiatry 
Research. (source 1)
Afin d’arriver à cette 
conclusion, des chercheurs 
de l’université de Géorgie 
ont analysé les données de 
plus de 1 200 jeunes adultes. 
Les participants avaient à 
répondre à un questionnaire 
afin de mesurer le niveau de 
stress qu’ils ressentaient au 

quotidien.
Leurs capacités 
neurocognitives ont 
ensuite été mesurées grâce 
à des tests de mémoire et 
d’attention. 
Une réduction du risque des 
troubles mentaux
L’analyse a démontré 
que des niveaux de stress 
faibles à modérés aident 
les individus à développer 
leur résilience et à réduire 
le risque de développer 
des troubles mentaux, 
comme la dépression 
et les comportements 
antisociaux. De plus, ils 
les préparent à faire face à 
des situations stressantes à 
l’avenir.
«Si vous vous trouvez 
dans un environnement où 
vous subissez un certain 
niveau de stress, vous 

pouvez développer des 
mécanismes d’adaptation 
qui vous permettront de 
devenir plus efficace et de 
vous organiser de manière 
à être plus performant», 
explique Assaf Oshri, 
auteur principal de l’étude.
Toutefois, il est important 
de préciser que la capacité 
à tolérer le stress varie 
fortement selon les 
individus.
Des facteurs tels que l’âge, les 
prédispositions génétiques 
et l’environnement social 
jouent un rôle dans notre 
capacité à faire face à 
l’adversité.
Si un peu de stress peut être 
bénéfique pour le cerveau, 
les auteurs de l’étude 
préviennent que des taux 
continuellement élevés 
peuvent être dévastateurs, 

tant sur le plan physique 
qu’émotionnel.
«À un certain point, le 
stress devient toxique, a 
déclaré M. Oshri. Le stress 
chronique, comme celui que 
l’on ressent lorsqu’on vit 
dans une pauvreté absolue 
ou que l’on est maltraité, 
peut avoir des conséquences 

sanitaires et psychologiques 
très néfastes. Il affecte 
tout, du système 
immunitaire à la régulation 
émotionnelle, en passant 
par le fonctionnement du 
cerveau.»
«Tout stress n’est pas 
forcément un bon stress», 
conclut-il.

Selon une étude le 
virus varicelle-
zona pourrait 

être responsable de la 
maladie d’Alzheimer. 
Explications.
Au fil des années, 
les chercheurs en 
découvrent toujours 
plus sur la maladie 
d’Alzheimer. Mais les 
raisons de l’apparition 
de cette maladie 
restent difficiles à 
cerner. Selon une 
nouvelle étude menée 
par des chercheurs de 
l’Université Tufts et de 
l’Université d’Oxford, le 
virus varicelle-zona peut 
activer l’herpès simplex 
(HSV) pour déclencher 
les premiers stades de 
la maladie d’Alzheimer. 
Ces conclusions ont été 
publiées dans le Journal 
of Alzheimer’s Disease.
«Nos résultats suggèrent 
une voie vers la maladie 
d’Alzheimer, causée par 

une infection à VZV qui 
crée des déclencheurs 
inflammatoires qui 
réveillent le HSV dans 
le cerveau», a déclaré 
Dana Cairns, GBS12, 
associée de recherche 
au département de génie 
biomédical. Avant de 
compléter : «Bien que 
nous ayons démontré un 
lien entre l’activation 

du VZV et du HSV-
1, il est possible que 
d’autres événements 
inflammatoires dans 
le cerveau puissent 
également réveiller le 
HSV-1 et conduire à la 
maladie d’Alzheimer.»
Généralement, le 
HSV-1 est en sommeil 
dans les neurones du 
cerveau, mais lorsqu’il 

est activé, il entraîne 
une accumulation 
de protéines tau et 
bêta-amyloïde. Ces 
caractéristiques sont 
généralement retrouvées 
chez les patients 
atteints par la maladie 
d’Alzheimer.
Une corrélation 
démontrée
«Nous savons qu’il 
existe une corrélation 
entre le HSV-1 et la 
maladie d’Alzheimer, 
et une implication 
suggérée du VZV, 
mais ce que nous ne 
savions pas, c’est la 
séquence d’événements 
que les virus créent 
pour déclencher la 
maladie. Nous pensons 
que nous avons 
maintenant des preuves 
de ces événements», 
complète David Kaplan, 
professeur d’ingénierie 
de la famille Stern et 
directeur du département 

de génie biomédical 

de la Tufts’ School of 

Engineering.

Selon l’Organisation 

mondiale de la santé, 

environ 3,7 milliards 

de personnes de moins 

de 50 ans ont été 

infectées par le HSV-

1, le virus qui cause 

l’herpès buccal. Le 

virus varicelle-zona est 

également extrêmement 

courant, environ 95 % 

des personnes ayant été 

infectées avant l’âge de 

20 ans et contractent 

la varicelle. Ce même 

virus peut être réactivé 

quelques années plus 

tard sous la forme d’un 

zona.

Certains types de stress sont bénéfiques
 pour votre cerveau

Le zona lié à l’apparition de la maladie d’Alzheimer ?
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L’été n’est plus 
qu’à deux pas. 
On vous explique 

comment profiter de la 
saison sans ruiner votre 
coloration.
Les vacances sont bonnes 
pour le moral, moins pour 
la couleur ! Le soleil, 
l’eau salée de la mer et 
celle chlorée de la piscine 
maltraitent les pigments 
si on ne prend pas les 
devants. « Les cheveux 
sont beaucoup plus exposés 
aux agressions en été et le 
soleil oxyde la couleur. Il 
endommage les pigments, 
les éclaircit et peut leur 
donner un effet délavé », 
raconte Thibault Ferrassou, 
expert coloriste eSalon. 

Quant à l’eau, qu’elle soit 
bourrée de sel ou de chlore, 
c’est une question de pH, 
selon le spécialiste. « Ces 
eaux laissent les écailles 
du cheveu ouvertes ce qui 
fait glisser la couleur et 
accentue l’effet délavé ».
Et toutes les colorations 
sont logées à la même 
enseigne ! Peu importe 
la nuance, elles vont 
perdre inévitablement 
en éclat. Cependant les 
roux demanderont plus 
d’entretien que les blonds 
qui s’éclaircissent, car c’est 
une couleur qui a tendance à 
«virer» et nécessite un soin 
pigmenté pour neutraliser 
les reflets indésirables. 
Les colorations brunes, 

elles, risquent de prendre 
des reflets roux ou rouges, 
facilement corrigeables. 
Suivez le guide.
Coloration : les gestes qui 
sauvent
En cas de baignade. À la 
mer ou la piscine, veillez 
à mouiller votre chevelure 
au préalable, à l’eau 
claire. Imbibez-les d’une 
petite noisette de soin 
afin d’empêcher la fibre 
d’absorber le chlore ou 
le sel. Après la baignade, 
rincez-vous les cheveux à 
l’eau claire afin d’éliminer 
les résidus logés dans 
les longueurs et sur le 
cuir chevelu. Ce réflexe 
évite que les cheveux ne 
s’assèchent et donnent de 

«faux» reflets.
En cas d’exposition au 
soleil. Portez un chapeau 
autant que possible, c’est 
la meilleure des protections 
! Sinon, comme pour la 

peau, utilisez un soin sans 
rinçage, à vaporiser ou à 
appliquer toutes les deux 
heures tant que vous êtes 
exposées (et après chaque 
pause baignade).

Avec les beaux jours, 
on veut plus que 
jamais avoir le teint 

frais et la peau éclatante de 
santé. Démaquiller, nettoyer, 
hydrater, voici la routine visage 
idéale à suivre en été !
Et si la beauté de votre visage 
tenait en quelques gestes de 
soins très simples à effectuer 
au quotidien ? Pour avoir une 
peau resplendissante et le teint 
frais aux beaux jours, inutile 
de collectionner les produits, 
il faut simplement choisir les 
bons, et surtout bien les utiliser. 
Chaque jour, lorsque vous êtes 
devant votre miroir, accordez-

vous un moment rien qu’à 
vous, et répétez cette routine 
en trois étapes : démaquillage, 
nettoyage, hydratation. Pour 
un soin optimal, privilégiez 
les gelées, mousses et crèmes 
formulées avec un maximum 
d’ingrédients d’origine 
naturelle et certifiés bio, bons 
pour la planète et pour votre 
peau. Voici quelques conseils 
pour adopter un rituel d’été 
efficace qui vous permettra de 
garder une peau lumineuse et 
en pleine santé.
1/ Démaquiller
Le démaquillage est l’une 
des clés de notre beauté et 

indispensable pour éviter les 
imperfections. En effet, c’est la 
nuit que la peau se régénère et 
si il reste du maquillage, mais 
aussi des traces de pollution 
ou du sébum, le teint risque 
de devenir gris. Alors prenez 
une minute, pas plus, pour 
démaquiller votre visage et 
votre cou avec une noisette 
de gelée Micellaire certifiée 
bio à l’hydrolat de rose de 
Damas DermAsens. Elle est 
totalement adaptée aux peaux 
sensibles et délicates : il 
suffit de l’appliquer sur peau 
sèche, à l’aide d’un coton et 
sur l’ensemble du visage, les 
yeux et les lèvres. La peau est 
démaquillée, souple et apaisée.

2/ Bien nettoyer la peau
Cette étape permet de nettoyer 
le visage et d’éliminer les 
impuretés. Mais attention : un 
produit trop agressif risque 
d’altérer la barrière protectrice 
de votre peau. Non seulement 
cela rendrait votre épiderme 
plus réactif, mais il serait 
aussi plus fragile face aux 
bactéries. Il faut donc choisir 
un soin nettoyant qui agit en 
douceur. Très agréable avec 
son parfum léger, la Mousse 
Nettoyante à la fleur de pensée 
sauvage bio DermAsens est 
idéale pour toutes les peaux, 
même fragiles. On l’applique 
sur peau humide, en faisant 
des mouvements de massage 

circulaires et en insistant sur le 

menton et les ailes du nez avant 

de rincer. Très aérienne, elle 

laisse la peau douce, apaisée, 

hydratée et une sensation de 

fraîcheur agréable.

3/ Hydrater comme il faut

Pour terminer votre routine 

en beauté, ne négligez pas la 

dernière étape : l’hydratation 

est absolument essentielle 

pour avoir une belle peau. 

Après le nettoyage – une peau 

propre absorbe mieux les actifs 

-appliquez, en couche légère, 

la Crème Visage Hydratante 

à la graine de sapin blanc. 

Cet actif riche en acides gras 

essentiels et en phytostérols est 

doué de pouvoirs hydratants 

et apaisants ; il convient à 

tous les types de peaux, même 

sensibles. Après l’application, 

la peau est nourrie, douce et 

vivifiée et garde un parfum 
léger et frais. Et pour convenir 

à tous les types de peaux, 

DermAsens propose sa crème 

visage en version riche (peaux 

sèches à très sèches) ou légère 

(peaux normales à mixtes).

Protéger sa coloration pendant l’été 

les bons réflexes

Cosmétiques maison : 

Une routine en 3 étapes pour prendre soin 
de votre visage cet été
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À Bida, au centre du 
Nigeria, les festivités 
de l’Aïd sont l’occasion 

pour certains de célébrer une 
pratique ancestrale dans la 
région : la parade à cheval. C’est 
le festival Durbar.
La fête équestre a lieu dans 
plusieurs États, en particulier 
dans le nord, où la population 
est majoritairement musulmane. 
Elle commence par des prières, 
suivies d’un défilé d’hommes 
vêtus de tenues traditionnelles, 
sur leurs chevaux, qui eux aussi 
sont habillés pour l’occasion. 
Ces dizaines de cavaliers sont 
venus de différentes régions du 
pays.
«Depuis plusieurs années, 
je monte à cheval dans de 
nombreuses villes autour de 

nombreux émirats (royaumes 
locaux) où l’on pratique le 
barikin. Je suis le cavalier 
numéro un ici dans le royaume 
Nupe depuis cinq ans, et la 
dernière fois que je suis allé 
monter à cheval à Sokoto, j’ai 
gagné plusieurs cadeaux», 
explique Muhammad Zango.
Cette parade est organisée deux 
fois par an dans les grandes 
villes du nord du pays. Une 
première fois lors de la fin du 
ramadan. Une seconde au cours 
de la célébration de l’Aïd al-
Adha, la plus importante fête de 
l’islam, appelée aussi la «fête du 
sacrifice».
«Aujourd’hui, en particulier, 
nous l’appelons le jour du 
Barikin, il signifie la fin de la 
période festive de Sallah (Eid al 

Adha) qui dure depuis plusieurs 
décennies. Pendant la période 
coloniale, il y avait un ordre 
selon lequel l’émir emmenait 
un cheval de son palais aux 
résidents des maîtres coloniaux 
de l’époque, pour leur rendre 
hommage, vous savez, dans 
le cadre des festivités. Et cela 
dure depuis l’époque coloniale», 
explique Alhaji Mustapha 
Abubakar-Bida, cavalier.
Avec le Durbar, une partie 
de la population nigériane 
commémore cette époque 
ancestrale où il fallait protéger 
l’émirat du nord. Aujourd’hui 
ces émirs, chefs traditionnels, 
n’ont plus aucun pouvoir légal, 
mais continuent d’inspirer le 
respect.

En Libye, l’Académie libyenne 
des métiers traditionnels de l’or 
et de l’argent s’est fixée comme 
challenge, pérenniser un art 
libyen en perte de vitesse depuis 
des décennies : la fabrication 
des bijoux traditionnels en 
filigrane.
Les précurseurs de cet art, les 
artisans de la médina de Tripoli 
ont été formés par des maîtres 
juifs et plus tard par des Arabes, 
à la prestigieuse École d’Arts et 
Métiers fondée à la fin du XIXe 
siècle.
Mais le coup d’Etat de 1969 
sonnera le glas de l’artisanat 
dans le pays.
«Vers 1983 ou 1984, même 
l’État était contre les artisans. Il 
a sapé les métiers traditionnels 
et a participé à leur destruction. 
Certains de nos jeunes hommes 
ont choisi l’armée, d’autres 
ont changé de profession.», 
souligne Abdelnasser 
Aboughress, fondateur de 
l’Académie libyenne des 
métiers traditionnels de l’or et 
de l’argent
Abdelnasser Aboughress tente 
donc de transmettre son savoir. 
Parmi ses étudiants figure 
Fatima Boussoua, dentiste et 
enseignante à l’université de 
Tripoli.

«J’aimerais que nous puissions, 

au moins, avoir des artisans 

libyens pour préserver notre 

patrimoine. C’est vraiment 

contrariant de n’avoir personne 

pour le soutenir.», explique 

l’étudiante

Des jeunes font aussi partie 

de cette académie. A l’image 

d’Abdelmajid Zeglam n’a que 

12 ans, mais ses créations font 

déjà recette.

« Au début, j’avais peur 

d’échouer parce que je suis 

trop jeune, mais ma mère m’a 

encouragé. Je veux travailler 

comme ingénieur pétrolier 

le matin et comme bijoutier 

le soir.», explique le jeune 

étudiant.

Si devenir un véritable 

expert nécessite des années 

de formation, les élèves 

d’Aboughress produisent déjà 

des œuvres destinées à être 

vendues en ligne ou au sein de 

l’académie.

Nigeria 

 le nord célèbre le Durbar, 
festival équestre

Libye 

pérenniser l’artisanat 
des bijoux en filigrane

Le 49e Festival international de 
la BD d’Angoulême essuyait 
un déficit de 685.000 € lors de 
sa dernière édition en mars. 
Entre autres causes, un recul 
du visitorat de près de 25 % 
ainsi qu’un report de deux 
mois sur la date habituelle. 
Un chiffre immédiatement 

contesté par Franck Bondoux, 
directeur délégué de 9e Art +. 
Depuis, l’organisateur de la 
manifestation a tenu à ajouter 
des précisions quant aux chiffres 
et aux subventions reçues.
Pour venir en aide à la 
manifestation, la ville 
d’Angoulême avait voté 

une aide supplémentaire de 
104.314 € accompagnée par 
une subvention complémentaire 
de l’Agglomération du Grand-
Angoulême de 129.537 €. 
Le tout ajouté aux soutiens 
publics compris entre 1,6 et 2,2 
millions € perçus par la société 
organisatrice 9e Art +, selon les 
années.
Organisé du 17 au 20 mars 
2022, l’exercice était cette année 
déficitaire. Le mardi 5 juillet, le 
conseil municipal d’Angoulême 
faisait les comptes annonçant 
un déficit de 685.578 € détaillait 
le journal Charente libre. 
Franck Bondoux, des suites de 
l’annonce chiffrée du manque à 
gagner contractée par cette 49e 
édition par le conseil municipal, 
contestait. 
Auprès de France 3, il souligne 
: « Le chiffre n’est absolument 
pas de 680.000, contrairement à 
ce que j’ai pu entendre. On est à 
un déficit qui est à 465.000 €. » 
Et d’ajouter que les manques ont 

été comblés « par une subvention 
exceptionnelle de l’État et par un 
apport des collectivités ».
Depuis, précisions et 
compléments d’information ont 
été apportés par la société auprès 
du Journal Sud Ouest dans un 
courrier adressé au périodique. 
Dans ce dernier la SARL 
organisatrice considère que les 
sommes votées par la ville et 
l’Agglomération correspondent 
à « un rattrapage de subventions 
non versées en 2021, du fait de 
l’annulation du Festival ».
« Comme pour l’immense 
majorité des autres événements 
culturels, les deux années 
de pandémie ont généré des 
difficultés considérables pour 
le Festival d’Angoulême. La 
Région Nouvelle-Aquitaine, le 
Département de la Charente, 
l’Agglomération du Grand-
Angoulême et la Ville 
d’Angoulême ont partagé cette 
même vision, considérant 
notamment l’importance de 

retrouver la manifestation sous 

sa forme présentielle dès que 

possible, sachant qu’il n’est pas 

inutile à cet égard de rappeler 

que, pour un euro d’argent public 

investi, le Festival génère cinq 

euros de retombées directes sur 

le territoire charentais, » avançait 
la société. 

De plus 9e Art + affirme avoir 
« fourni tous les efforts possibles 
afin de minimiser ses dépenses ». 
Et de poursuivre : « Le déficit 
annoncé de l’exercice 2021-
2022 a été entièrement résorbé 
par la reprise des provisions 

à hauteur de 218.701 € par 9e 
Art +, le versement par l’État 

d’une contribution spéciale de 

200.000 € et la reprise par les 
collectivités du montant usuel 

de leur contribution au Festival 

qu’elles avaient réduit en 2021. »

Juste pour info...
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Un musée dédié à l’art 
contemporain africain 
va être créé à Cannes, 

exposant des oeuvres de la 
collection Jean Pigozzi qui 
a réuni depuis 1989 plus de 
10.000 créations d’artistes 
d’Afrique sub-saharienne, 
a annoncé lundi le maire de 
Cannes David Lisnard.
L’annonce a été faite lors du 
vernissage d’une exposition 
d’une centaine d’oeuvres issues 
de cette collection, visible 
jusqu’au 21 août à la Gare 
maritime.
La mairie de Cannes «a 
entrepris une démarche 
ambitieuse de promotion et de 
valorisation de l’art moderne et 
contemporain», a expliqué M. 
Lisnard, également président 
de l’Association des maires de 

France.
«Ce travail se concrétise 
aujourd’hui par la création 
du premier musée au monde 
consacré à la prestigieuse 
collection d’art contemporain 
africain de Jean Pigozzi», a 
ajouté le maire LR de la cité 
azuréenne mondialement 
connue grâce à son festival 
international de cinéma.
Le musée, dont la date 
d’ouverture n’a pas été précisée, 
proposera sur plus de 600 m2 
une exposition permanente et un 
espace d’exposition temporaire, 
dans l’ancienne chapelle Saint-
Roch de Cannes.
Fils et héritier du patron italien 
de la marque automobile Simca, 
revendue à Chrysler en 1963, 
Jean Pigozzi, qui a grandi 
entre Antibes, Genève et Paris, 

s’est d’abord consacré à la 
photographie.
Puis, en 1989, après avoir visité 
l’exposition «Magiciens de 
la terre» au Centre Georges-
Pompidou à Paris, il se passionne 
pour l’art contemporain africain.
Depuis lors, il a réuni plus de 
10.000 oeuvres d’artistes de tout 
le continent africain, du Sénégal 
au Mali, du Congo à l’Afrique 
du Sud, couvrant une période 
allant des années 50 à nos jours.
Sa collection, actuellement 
entreposée à Genève mais 
régulièrement exposée dans de 
grands musées du monde entier, 
réunit entre autres des oeuvres 
du photographe malien Seydou 
Keïta, considéré comme l’un 
des plus grands portraitistes du 
XXe siècle, des créations du 
Congolais Bodys Isek Kingelez 

ou des sculptures du Tanzanien 
George Lilanga, tous décédés.
Elle comprend aussi les célèbres 
masques faits à partir de bidons 
d’essence du Béninois Romuald 

Hazoumé et de nombreux 

tableaux des Sénégalais Soly 

Cissé et Mor Faye ainsi que du 

Congolais Chéri Samba.

Cannes 

un nouveau musée consacré à l’art contemporain africain

Des dizaines de milliers 
de jeunes des quatre 
coins du globe ont 

afflué ce week-end au festival 
Tomorrowland, près d’Anvers 
(Belgique), un des plus grands 
rendez-vous mondiaux de 
musique électronique, de retour 
après deux ans d’absence pour 
cause de pandémie. 
Dans des costumes extavagants, 
couverts de résilles et paillettes 
ou en chemises haïwaïennes 
et bobs colorés assortis, les 
festivaliers ont fait honneur 
au décor féérique, entre Alice 
au pays des merveilles et 
Disneyland, sous un soleil 
éclatant et des températures 
clémentes, vendredi à 
l’ouverture. 
« Tomorrowland est quelque 
chose que j’ai toujours voulu 
faire. J’ai été vaccinée trois 
fois. Même si j’attrape la Covid, 
ça vaut le coup », explique 
Savannah de Barros, jeune 
femme de 24 ans, originaire 
d’Afrique du sud, venue avec 
son copain. 
La grande roue, le dragon 
articulé et une mongolfière 
tout droit sortie d’un livre de 
Jules Verne étaient de nouveau 
installés sur le domaine De 
Schorre, dans la province 
d’Anvers (Flandre). 

Créé en 2005 par deux frères 
flamands passionnés de musique 
électronique, Tomorrowland est 
devenu l’un des trois ou quatre 
festivals du genre les plus 
importants du monde, le plus 
gros en Europe. 
Pour cette édition, qui intervient 
après la fin complète des 
restrictions sanitaires, quelque 
600 000 personnes de plus 
de 200 pays sont attendus au 
cours des trois week-ends de 
juillet programmés, contre 
deux traditionnellement. La 
prolongation doit permettre 

d’éponger les pertes dues aux 
annulations de 2020 et 2021. 
Malgré la recrudescence 
des infections à la Covid-19 
en Belgique ces dernières 
semaines, les masques restaient 
rares. De nombreux participants 
disaient se sentir protégés par le 
vaccin. 

Aucune restriction 
« Si les festivaliers ou nos 
collègues se sentent malades, on 
leur dit de rester chez eux. Mais 
c’est un festival normal, il n’y 
a aucune restriction. On peut 
faire la fête, s’embrasser, on est 

juste vraiment heureux d’être 
ici à nouveau », s’est réjoui la 
porte-parole du festival, Debby 
Wilmsen. 
Malgré un prix élevé - au moins 
une centaine d’euros pour une 
journée, sans le camping - la 
programmation dense a conquis 
le public. 
Au premier jour du festival, 
la foule émaillée de drapeaux 
du monde entier, s’est pressée 
devant l’immense scène 
principale, où s’est produit le 
DJ allemand Robin Schulz qui a 
offert aux spectateurs survoltés 

un show aussi futuriste que les 
décors. En clôture, le groupe 
américain Major Lazer a mixé 
pendant plus d’une heure, sous 
les feux d’artifice. 
Les prochains jours verront 
se produire d’autres grosses 
pointures de la musique techno 
et électronique, parmi lesquels 
Martin Garrix, Paul Kalkbrenner 
ou encore les Belges Charlotte 
de Witte et Los Frequencies. 
Joshua Matthews, 23 ans, 
a fait le voyage depuis 
Perth, en Australie. « C’est 
incroyable. Nous avons été en 
confinement pendant deux ans 
et demi, nous faisons partie 
des premières personnes à 
sortir (du pays). Nous sommes 
venus ici, spécifiquement pour 
le festival», a déclaré le jeune 
homme, estimant avoir vécu la « 
meilleure expérience de sa vie». 
Venu de Londres pour rejoindre 
des amis arrivés de Barcelone, 
Adria Mallada, 27 ans, s’est 
également réjoui de pouvoir 
de nouveau faire la fête, sans 
restriction: « Nous avons été 
vaccinés pour cette raison. On 
verra avec le temps, mais pour 
l’instant nous allons profiter et 
revenir à notre vie normale ».

Après deux ans d’absence, le festival 
Tomorrowland est de retour
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Michael Schuma-
cher est toujours 
soigné à domicile 

depuis son dramatique acci-
dent du 29 décembre 2013. 
Si sa prise en charge est très 
lourde, elle est aussi très 
onéreuse, comme le révèle 
La Gazetta dello Sport.
Difficile d’en apprendre 
beaucoup sur l’état de santé 
de Michael Schumacher. 
Alors plus tôt cette semaine, 
les confidences inattendues 
de Giorgio Terruzzi sur le 
pilote de Formule 1 ont bien 
sûr surpris et attristé ses 
fans : «Schumi pleure. Et 
parfois mystérieusement. Il 
pleure quand il entend ses 
enfants, la voix de sa femme, 
ses chiens. Dans le silence 

de cette chambre, une larme 
coule sur son visage maigre 
à un bruit connu. Il y a la vie, 
enfermée dans une goutte - il 
y a la force d’un homme qui 
s’émeut et qui émeut cha-
cun de nous. Nous avons ses 
larmes, ses sens exposés».
Le destin de Michael Schu-
macher a basculé lorsque 
le septuple champion du 
monde, pour une raison en-
core inconnue, s’est lancé 
dans une session de hors-
piste lors de vacances de 
Noël passées au ski et en 
famille, en Savoie. Le pilote 
de 53 ans était aussi expéri-
menté dans ce sport. Pour-
tant, il a fait une terrible 
sortie de route. Le père de 
Gina-Maria a glissé sur une 

plaque de glace, et sa tête 
a violemment heurté un ro-
cher.
Une convalescence longue 
de 9 ans
Corinna Schumacher, émue 
aux larmes lors d’une céré-
monie en son honneur, ne l’a 
jamais abandonné. Elle fait 
même plus que l’attendre. 
En 9 ans de convalescence, 
elle veille à ce qui est dit sur 
son mari. Elle fait primer sa 
santé. C’est pourquoi elle ne 
s’est jamais exprimée sur les 
capacités physiques et men-
tales de son époux.
Comme le précise Gala, elle 
a même pris la parole ce jeu-
di 4 août 2022 pour démen-
tir une fausse information 
qui prétendait que Michael 

Schumacher pouvait à nou-
veau marcher. Nos confrères 
de Gala sont aussi revenus 
aujourd’hui sur une infor-
mation partagée par La Ga-
zetta dello Sport en 2016 : 
d’après elle, cette convales-

cence coûterait environ 10 

millions d’euros par an. Une 
somme astronomique pour 

s’assurer que le Baron rouge 
bénéficie des meilleurs soins 
possible.

Déjà papa d’une fille de douze 
ans prénommée Ava, fruit 
de ses amours avec Mélanie 
Doutey, Gilles Lellouche va 
connaître à nouveau les joies 
de la paternité. Comme vous 
le révèle Voici, sa compagne 
Alizée Guinochet est enceinte 
de leur premier enfant en com-
mun.
Pour les Français, Gilles 
Lellouche est l’une des plus 
grandes vedettes du septième 
art. Mais aux yeux de sa 
fille Ava, née en 2009 de ses 
amours avec l’actrice Méla-

nie Doutey, il est avant tout 
un père exemplaire. Il faut 
dire qu’il accorde une grande 
importance à l’avis de sa pro-
géniture. De son propre aveu, 
c’est pour elle qu’il a accepté 
d’endosser le rôle d’Obélix 
dans le film de Guillaume 
Canet actuellement en réali-
sation.
«Elle m’a dit : ‘Attends, je n’ai 
pas bien compris, tu ne vas 
pas faire Obélix ? Papa, je ne 
veux pas t’entendre parler de 
ça, tu vas faire Obélix !’ Elle 
a 12 ans et c’est elle qui m’a 

donné envie», avait-il témoi-

gné lors de son passage sur le 

plateau de C à Vous. Comblé 

par son rôle de papa poule, 

Gilles Lellouche a de l’amour 
à revendre. C’est pourquoi 
avec sa compagne Alizée Gui-

nochet, ils ont décidé de sauter 

le pas après bientôt sept ans de 

relation. Comme vous le ré-

vèle votre magazine Voici, en 

kiosques ce vendredi 5 août, 

le couple va en effet accueillir 

son premier enfant.

La 4 août 2022, Zinédine et Vé-
ronique Zidane ont pris la pose 
au côté de leurs quatre enfants : 
Luca, Enzo, Elyaz, et Théo. Des 
fils qui ont bien grandi et af-
fichent des silhouettes très mus-
clées, à l’instar de leurs parents 
qui ne prennent pas une ride !
Footballeur parmi les plus 
respectés dans le monde, tant 
pour son talent que pour sa 
personnalité, Zinédine Zidane 
peut aussi se vanter d’avoir 
bâti une famille magnifique. 
Celui qui a fêté ses 50 ans en 
juin 2022 profite de l’été pour 
retrouver les siens. Tandis 
que Bixente Lizarazu louait la 
«légende, magicien du football, 
partenaire toujours tourné vers 
le collectif, ami fidèle pour la 
vie», Enzo Zidane s’était dit 

«fier» de grandir auprès d’un tel 
«exemple», à l’occasion de cet 
anniversaire si symbolique.

Entre deux saisons toujours très 
animées, l›ancien entraîneur 
du Real Madrid, qui pourrait 
peut-être signer au Paris Saint-
Germain, met toujours à profit 
son repos estival pour voir ses 
enfants et prendre du temps 
pour son épouse. Cette année 
tout particulièrement. En effet, 
Zinédine Zidane est devenu 
grand-père ! Son fils, Enzo 
Zidane est devenu papa d›une 
petite fille, née de son amour avec 
Karen Gonçalves. Une petite 
fille prénommée Sia qui fait le 
bonheur de son illustre grand-
père. «Merci de me le rappeler. 
Je suis grand-père, papy. Il ne 

va pas falloir qu›elle m›appelle 
papy ! Je ne vais pas lui répondre 
!», s›était amusé Zinédine 
Zidane, en juin 2022, auprès de 
nos confrères de Téléfoot.
Une famille affûtée
C›est donc sans surprise que 

la famille Zidane au complet a 
pris la pose pour un portrait de 
famille baigné de soleil et de 
tendresse. Luca, Enzo, Elyaz et 
Théo Zidane, les quatre fils de 
Véronique et Zinédine Zidane 
se sont disposés en ligne autour 

de leurs parents. La famille 
affiche des silhouettes toutes 
plus affûtées les unes que les 
autres. Bronzés et saillants, leurs 
muscles ne laissent aucun doute 
sur la passion première de cette 
belle famille. Les deux chiens 
ont aussi pris la pose à l›occasion 
de ce beau moment.
Alors que Zinédine Zidane a 
écrit un simple «Family first», 
confirmant une nouvelle fois 
que ce sont bien ses proches 
qui comptent avant tout, les 
internautes ont été nombreux à 
commenter l›allure impeccable 
de la famille. «Ils sont forts», 
«Belle famille», «Que des beaux 
gosses», peut-on notamment lire. 
Il faut dire que chez les Zidane, 
le summer body est une affaire 
de famille !

Megh Michael Schumacher : 

la somme colossale de ses frais médicaux a été dévoilée

Gilles lellouche bientôt papa : 
à 50 ans, il va accueillir son deuxième enfant

Zinédine Zidane en vacances : 
il pose avec toute sa famille, les internautes impressionnés



C’est avec une grande tristesse et affliction 
que nous avons appris la malheureuse 

nouvelle de la disparition tragique de l’ex-
ministre des travaux et des transports,

TALAI BoudjemAA
décédé à la suite d’une maladie, 

en cette douloureuse circonstance, le 
directeur général du quotidien Seybouse 
times, Bicha Salim, présente à la famille 
et aux proches du défunt, ses sincères 

condoléances. 
Puisse son âme reposer en paix et qu’Allah 

le tout puissant accorde au défunt sa Sainte miséricorde et qu’il 
l’accueille en son vaste paradis.

Qu’Allah vous donne la force et la patience pour surmonter cette 
épreuve du décès.

A dieu nous retournons et à lui nous retournons.

BICHA Salim

CONDOLEANCES
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La journée du lundi 
10 Moharam 1444 
de l’Hégire (Journée 

d’Achoura) correspondant 
au 8 août 2022, sera chômée 
et payée, indique, jeudi, un 
communiqué de la Direction 
générale de la Fonction 
publique et de la Réforme 
administrative.
«A l’occasion de la Journée 
d’Achoura et conformément à 
la loi 63-278 du 26 juillet 1963 

modifiée et complétée fixant la 
liste des fêtes légales, la journée 
du lundi 10 Moharam 1444 
de l’Hégire, correspondant 
au 8 août 2022, est chômée 
et payée pour l’ensemble des 
personnels des institutions et 
administrations publiques, 
des établissements et offices 
publics et privés, ainsi qu’aux 
personnels des entreprises 
publiques et privées, tous 
secteurs et statuts juridiques 

confondus, y compris les 
personnels payés à l’heure 
ou à la journée», précise le 
communiqué.
Toutefois, «les institutions, 
administrations, établissements, 
offices et entreprises précités, 
sont tenus de prendre les 
mesures nécessaires pour 
assurer la continuité des 
services organisés en mode 
de travail posté», souligne la 
même source.

Le parquet près le tribunal 
d’Oum El Bouaghi a 
lancé un appel à témoin 

concernant une personne 
suspectée d’escroquerie et 
d’usurpation de la qualité de 
militaire, a-t-on appris jeudi 
auprès de ce tribunal.
L’appel indique qu’»en vertu de 
l’article 17 alinéa 5 du code de 

procédures pénales, le parquet 
près le tribunal d’Oum El 
Bouaghi lance un appel à toute 
personne ayant été victime 
de la personne dénommée 
Issam Nezar, l’ayant rencontré 
personnellement ou eu affaire 
avec lui ou, encore, détenant 
des informations à son propos 
pour se rapprocher en tant 

que témoin du parquet près 
le tribunal d’Oum El Bouaghi 
pour consigner une plainte 
ou faire sa déposition sur le 
sujet».
A noter que la photographie 
de la personne suspectée 
d’escroquerie et d’usurpation 
de la qualité de militaire a été 
jointe à cet appel.
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FêTe d’ACHourA:

La journée du lundi 8 août chômée et payée

oum eL BouAgHI: 

Appel à témoin concernant une personne suspectée d’escroquerie


